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П
атриарх Мо-
сковск и й и 
всея Руси Ки-
рилл освятил 

храм в честь святого бла-
говерного князя Андрея 
Боголюбского на Волж-
ском. В дар новоосвя-
щённому храму он пере-
дал икону великомучени-
ка Георгия Победоносца. 
После литургии Патриарх 
обратился к прихожанам 
с напутствием сохранять 
в сердцах веру православ-
ную: «Тогда у нас будет у 
всех надежда на будущее».

Храм на пересечении 
Волжского бульвара и Ок-
ской улицы начали стро-
ить в 2014 году. Сначала 
был возведён деревянный 
храм, а летом этого года 
завершилось возведение 

главного каменного храма 
и дома причта. Строитель-
ство велось на пожертвова-
ния москвичей, а также с 
помощью благотворителя 
— горно-металлургиче-
ской компании. В день ос-

вящения представители 
компании, а также насто-
ятель иерей Кирилл Краев 
были удостоены наград за 
труды по созиданию храма.

Татьяна 
ЩЕРБАКОВА

окружные новости

В дар храму 
Патриарх передал икону 
Георгия Победоносца

Патриарх освятил храм Андрея 
Боголюбского на Волжском

Первая и единственная 
в Москве кафедра, где бу-
дут готовить врачей, спе-
циализирующихся на 
психосоциальной реаби-
литации пациентов, от-
крылась на базе психиа-
трической больницы №13 
на Ставропольской ули-
це. Выпускники кафедры 
будут помогать пациен-
там восстановить навы-
ки самообслуживания, 
если они утрачены, что-
бы человек смог сделать 

покупки в магазине, при-
готовить обед, наладить 
контакт с окружающими.

Уникальная кафедра 
«Психиатрия, судебная 
психиатрия и психосо-
циа льная реабилита-
ция» входит в состав Ме-
дицинского института 
РУДН. Возглавит её глав-
ный врач ПКБ №13 Алек-
сей Тер-Исраелян, среди 
преподавателей — специ-
алисты больницы.

Анна ЩЕРБИНИНА 

Родителей 
детей-инвалидов 
проконсультируют 
психологи

В ЮВАО психологи и де-
фектологи проводят бес-
платные консультации для 
мам и пап детей с ограни-
ченными возможностями 
здоровья. 

В рамках проекта «Роди-
тельские приёмные» специ-
алисты отвечают на вопро-
сы, касающиеся образова-
ния, развития и воспитания. 

Консультации проводят-
ся два раза в месяц в тер-
риториальных отделениях 
Городского психолого-пе-
дагогического центра Де-
партамента образования и 
науки г. Москвы. В ЮВАО 
это отделения «Кузьмин-
ки» (Есенинский бул., 12, 
корп. 2), «Жулебино» (ул. 
Привольная, 56), «Любли-
но» (ул. Ставропольская, 
3), «Текстильщики» (ул. 
Люблинская, 27/2). Сайт 
Городского пси холого-
педагогического центра: 
gppc.ru.

Также семьи с детьми-ин-
валидами могут получить 
консультации специали-
стов школ — участниц го-
родского проекта «Ресурс-
ная школа». Информация 
на сайтах школ «Марьино» 
им. А.Е.Голованова, №2089, 
№1321 «Ковчег», №1367, 
№2010 им. М.П.Судакова, 
№2129 им. П.И.Романова, 
№329 им. А.С.Хлобыстова. 

Светлана 
МЕЩЕРЯКОВА

В ОМВД по району Ле-
фортово обратилась про-
давец рыбного сетевого 
магазина. Она рассказа-
ла, что отдала все день-
ги из кассы неизвестно-
му, который представил-
ся владельцем сети.

— Мужчина выглядел 
солидно и сначала под-
робно обсудил с про-
давцом товар, — говорит 
представитель пресс-
службы УВД по ЮВАО 
Виктория Оськина, — 
даже проверил условия 
его хранения. А потом 

попросил наличность. 
Женщина отдала 23 ты-
сячи рублей.

Таким же образом пред-
ставительный незнако-
мец забрал 38 тысяч из 
другой торговой точки 
сети. Задержали подо-
зреваемого на Авиамо-
торной улице, это 47-лет-
ний житель Подмосковья. 
Мужчина дал подписку о 
невыезде, по статье «мо-
шенничество» ему гро-
зит до двух лет лишения 
свободы.

Анна ЩЕРБИНИНА

На территории парка «Кузьмин-
ки-Люблино» специалисты ГПБУ 
«Мосприрода» развешали искус-
ственные гнездовья для ночных 
обитателей — представителей се-
мейства совиных: сычиков, неясы-
тей и других. 

— Как известно, совы не строят 
себе гнёзд, а занимают уже суще-
ствующие гнёзда и естественные 
дупла, — рассказывает начальник 
отдела экопросвещения Дирекции 
природной территории «Кузьминки-
Люблино» Осип Тунинский. — Если 
ящик не заселён, это не значит, что 
он висит просто так. Птицы вполне 
могут использовать его для ночного 
отдыха. Известны также случаи за-
селения гнездовий белками.

Изготовленные совятники выве-
шены в местах, специально выбран-
ных специалистами Мосприроды 
как наименее посещаемые, чтобы 
гуляющие в лесу люди не достав-
ляли птицам беспокойства. 

Алексей ТУМАНОВ

Лефортовский районный суд вы-
нес приговор 41-летнему москви-
чу, укравшему мобильные телефо-
ны двух знаменитостей — Фёдора 
Бондарчука и Евгения Миронова. 
Кража произошла в августе, когда 
актёры были на съёмках в студии 
на улице Подъёмной. Телефоны ле-
жали в гримёрке, которая была не 
заперта. 

— Мужчину нашли по  записям 
уличных камер видеонаблюде-

ния, — сообщил зам. лефортовско-
го межрайонного прокурора Нико-
лай Трихин. — Задержали его дома, 
телефоны он сразу вернул. Ранее он 
уже был судим за кражи. 

Суд приговорил похитителя к 
двум годам колонии строгого ре-
жима. Миронов и Бондарчук в суд 
не приходили: на одном из заседа-
ний был только представитель Ев-
гения Миронова.

Анна ЩЕРБИНИНА 

За кражу смартфонов Миронова 
и Бондарчука дали два года

В Лефортове мошенник 
назвался владельцем магазина 
и забрал выручку 

Врачи психиатрической 
больницы №13 
станут преподавателями

В Кузьминском парке 
развешали домики для сов

ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ 
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Божественная литургия 
в храме Андрея Боголюбского

Храм расположен 
на пересечении 
Волжского бульвара 
и Окской улицы

Специалист Мосприроды 
с домиком для сов
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З
олотую медаль на 
зимнем чемпио-
нате Москвы по 
лёгкой атлетике 

завоевал восемнадцати-
летний спортсмен шко-
лы олимпийского резер-
ва «Москвич» Моском-
спорта житель Рязан-
ского района Артемий 
Берендяев. Высшую на-
граду он получил за бег 
на дистанции 400 метров.

— Я не из тех ребят, ко-
торые начинают плавно 
и равномерно распреде-
ляют свои силы при про-
хождении дистанции. Я 
в самом начале взял рез-
кий мощный старт и 
благодаря своей вынос-
ливости на скорости до-
стиг финиша, — поясня-
ет бегун.

В лёгкую атлетику он 
пришёл из бейсбола в 13 
лет, когда понял, что ко-
мандные виды спорта его 
не привлекают. Во время 
тренировок у бейсболи-
стов была дополнитель-
ная подготовка по лёгкой 
атлетике. Там Артемий и 

понял, что ему нравятся 
забеги на дистанциях 200 
и 400 метров.

Чемпион Моск вы, 
кандидат в мастера 
спорта, Артемий мечта-
ет о золоте чемпионата 
мира или Европы, а пока 
учится в Московском пе-
дагогическом государ-

ственном университете 
на факультете адаптив-
ной физической подго-
товки.

Любимое увлечение в 
свободное время — ру-
биться в шахматы и в 
Warcraft-3.

Юлия 
КОЛЕСОВА

В лёгкую 
атлетику 
Артемий 
пришёл 
из бейсбола

Спринтер из «Москвича» 
завоевал золото на зимнем 
чемпионате Москвы

Между станциями Большой 
кольцевой линии «Авиамотор-
ная» и «Лефортово» прошёл 
технический поезд. Об этом 
на своей странице в социаль-
ных сетях сообщил зам. мэра 
Москвы Марат Хуснуллин. 

«От «Авиамоторной» до «Ле-
фортово» уже можно проехать! 
Правда, пока только на техни-
ческом поезде, но уже скоро 
закончим строительство, про-
вели обкатку и будем откры-
вать для пассажиров», — на-
писал он. 

«Авиамоторная» распола-
гается вдоль проезда Энту-
зиастов, а «Лефортово» — на 
углу улиц Солдатской и На-
личной, рядом с кинотеатром 
«Спутник». 

Открыть станции для пасса-
жиров планируют в следующем 
году. Пока Большая кольцевая 
линия к 2023 году не замкнёт-
ся полностью, они будут рабо-
тать как продолжение Некра-
совской линии метро. 

Роман 
НЕКРАСОВ

В здании будет расположен 
северный вестибюль стан-
ции «Нижегородская», ко-
торый будет вести на под-
земный распределительный 
этаж. Оттуда пассажиры смо-
гут попасть на любой инте-
ресующий их вид транспорта: 
МЦК, Горьковское направле-
ние железной дороги и БКЛ. 
Об этом сообщил главный 

архитектор Москвы Сергей 
Кузнецов.

Фасад здания оформят в фу-
туристическом стиле. При от-
делке используют алюминие-
вые конструкции. 1-й этаж за-
стеклят прозрачным стеклом, 
2-й и 3-й — затемнённым. 

Чтобы сократить время на пе-
ресадку, в здании оборудуют 
лифты и эскалаторы. На 2-м и 

3-м этажах разместятся служ-
бы метрополитена.

ТПУ «Рязанская» свяжет 
станцию МЦК «Нижегород-
ская», одноимённые станции 
метро Большой кольцевой и 
Некрасовской линий, приго-
родные платформы и остановки 
наземного транспорта. Достро-
ить узел планируют в 2020 году.

Роман НЕКРАСОВ

Распоряжением мэра 
Москвы Сергея Собяни-
на на должность зам. пре-
фекта ЮВАО назначен 
Альберт Юмадилов. Слу-
жебный контракт заклю-
чён сроком на пять лет.

А л ь б е р т  Ю м а д и-
лов родился в 1989 году. 
Окон ч и л МГ У и м. 
М.В.Ломоносова — со-
циологический факуль-
тет по специальности «го-
сударственное и муници-
пальное управление».

С октября 2018 года 
Альберт Юмадилов был 
главой управы района Пе-
чатники. До этого — пер-
вым зам. главы управы 
Южнопортового района 

по вопросам жилищно-
коммунального хозяй-
ства, благоустройства и 
строительства, а затем за-
нял аналогичную долж-
ность в управе района Пе-
чатники.

Игорь МАКАРОВ

Заместителем префекта ЮВАО 
назначен Альберт Юмадилов

От «Авиамоторной» до «Лефортово» 
прошёл первый поезд

На ТПУ «Рязанская» построят 
многофункциональный центр

Во Дворце творчества детей и мо-
лодёжи им. А.П.Гайдара в Текстиль-
щиках прошла праздничная встре-
ча с активистами и с лучшим обще-
ственными советниками округа, где 
префект ЮВАО Андрей Цыбин под-
вёл итоги уходящего года.

— В зале — золотой фонд нашего 
округа. Спасибо за ваш вклад: об-
щими усилиями в этом году мы сде-
лали округ комфортнее и современ-
нее. Нам есть чем гордиться, — от-
метил префект. 

Андрей Цыбин подчеркнул, что 

новым импульсом в развитии окру-
га стала программа «Мой район». 
И работа в этом направлении будет 
продолжаться. 

Участие в торжественной встре-
че также приняли зам. председате-
ля Госдумы Пётр Толстой и депу-
таты Мосгордумы Инна Святенко, 
Елена Николаева и Людмила Сте-
бенкова.

В финале торжества гостей жда-
ли концерт знаменитого хора Турец-
кого и памятные подарки. 

Юлия КОЛЕСОВА

Префект ЮВАО 
поблагодарил жителей 
за вклад в развитие округа

Артемий Берендяев живёт 
в Рязанском районе

Проект ТПУ «Рязанская»
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Префект Андрей Цыбин вручил благодарственные письма общественным советникам



4    www.uv-kurier.ru   Юго-Восточный Курьер   декабрь 2019  №50 (863)   город

О
б щ е с т в е н -
ный транс-
порт в Мо-
скве полно-
стью станет 

электрическим. Об этом 
сообщил мэр Москвы 
Сергей Собянин во время 
ежегодного отчёта перед 
депутатами Мосгордумы. 
Он представил комплекс-
ный доклад о развитии 
столицы во всех сферах, а 
также ответил на все воп-
росы, включая острые. 
Выступление мэра дало 
понять, что у его коман-
ды есть чёткая стратегия, 
какой должна стать сто-
лица в ближайшие годы. 

Зарплата педагогов 
выросла втрое

Позитивные измене-
ния произошли во всех 
сферах жизни города. По 
словам Сергея Собяни-
на, в этом году более 40% 
выпускников сдали ЕГЭ 
на 220 баллов и выше. В 
2010 году такое количе-
ство баллов получили 
лишь 15% выпускников.

Юные москвичи раз за 
разом устанавливают ре-
корды на Всероссийской 
олимпиаде и на чемпи-
онате WorldSkills Russia. 
Эти успехи стали воз-
можны благодаря тому, 
что школьники получа-
ют качественное образо-
вание независимо от рай-
она проживания.

В своё время объедине-
ние школ в крупные об-
разовательные комплек-
сы вызвало дискуссии 
в обществе. Однако это 

позволило улучшить ма-
териально-техническое 
оснащение учреждений 
образования и повысить 
зарплаты педагогов. 

— Сегодня заработная 
плата московских учи-
телей — свыше 115 тысяч 
руб лей. Это в три раза 
больше, чем в 2010 году, — 
сказал Сергей Собянин.

Финансирование сфе-
ры образования увеличе-
но на четверть. 

— Важно реконструи-
ровать отдельные корпу-
са, создать такую инно-
вационную систему или 
сферу, где можно было бы 
реально получать самые 
современные знания, го-
товиться к поступлению в 
вузы, — сказал мэр.

Построят 32 новые 
поликлиники

Москва стала горо-
дом, гораздо более удоб-
ным для жителей. Появи-
лась масса общественных 

пространств. Множество 
бюрократических препон 
было снято с помощью 
системы МФЦ.

В ближайшие годы в 
Москве планируют улуч-
шить работу поликли-
ник. Большая часть мед-
учреждений возведены 
40-50 лет назад. Пришла 
пора комплексно рекон-
струировать 135 столич-
ных поликлиник. 

— Помимо этого, будет 
построено 32 новые поли-
клиники там, где очевид-
но их не хватает, — ска-
зал мэр.

Предусмотрены строи-
тельство новых больниц 
и ремонт уже существую-
щих. В частности, прой-
дёт реконструкция Науч-
но-практического центра 
им. Логинова. 

— В общей сложности 
будет построен милли-
он квадратных метров 
медицинских площадей. 
Поверьте мне, ни в одном 
городе мира ничего по-

добного не происходит, 
— сказал депутатам мэр.

Для столичных медуч-
реждений закупят 487 со-
временных цифровых ап-
паратов КТ, МРТ, мам-
мографов, ангиографов, 
рентгеновских аппаратов. 
Это крупнейшая в стране 
программа модернизации 
оборудования.

Квартиры 
дадут миллиону 
москвичей

По словам Сергея Со-
бянина, новые квартиры 
по программе реновации 
в течение 15 лет необхо-
димо предоставить мил-
лиону москвичей. Мэр 
напомнил, что расселять 
пятиэтажки начали ещё 
20 лет назад. Тогда в но-
вые квартиры переехали 
более 350 тысяч жителей 
города. 

— Сегодняшняя про-
грамма реновации явля-
ется естественным про-
должением той первой 
программы, но уже на но-
вом качественном уров-
не и с другим масштабом 
задач, — сказал мэр Мо-
сквы. 

Помимо строительства 
домов, необходимо благо-
устроить парки, создать 
скверы. Новым кварта-
лам нужны детские сады 
и школы.  

— Только тогда про-
грамма реновации ста-
нет фактором, объеди-
няющим москвичей — и 
тех, кто переезжает, и тех, 
кто живёт рядом со сно-
симым жилищным фон-
дом, — отметил мэр. 

Аналогов в мире нет

Рассказал Сергей Собя-
нин и о развитии системы 
транспорта. Запущены 
Московские центральные 
диаметры, функциони-
рует МЦК. Это крупные 
транспортные проекты, 
которые не имеют ана-
логов в мире. 

— В ближайшие годы 
мы должны открыть де-
сятки новых станций ме-
тро. Запустим Большую 
кольцевую линию, кото-
рая ощутимо разгрузит 
действующую систему 
метро, — сказал  Сергей 
Собянин. 

За последние годы по-
строено 900 километров 
новых дорог, реконстру-
ированы вылетные маги-
страли. Старые трамваи 
заменяют новыми, более 
безопасными. На марш-
руты выходят электробу-
сы, которые не дают вы-
хлопов.  

— Постараемся пере-
вести весь обществен-
ный транспорт Москвы 
на электротягу. Москва 
в этой сфере точно будет 

лидером среди мировых 
городов: уже сегодня на 
маршрутах работают более 
250 электробусов, и с 2021 
года мы практически пре-
кратим закупать автобусы 
на дизельном топливе, — 
сказал Сергей Собянин. 

Столица стала 
привлекать туристов

Важную роль в эко-
номике столицы играет 
промышленный сектор. 
В городе появляются но-
вые производственные 
площади. 

— В прошлом году 
впервые за последние 30 
лет мы отметили 10-про-
центный рост промыш-
ленности, — сообщил мэр 
Москвы. 

Четверть доходов го-
родского бюджета обеспе-
чивают предприятия ма-
лого и среднего бизнеса. 
В нём заняты 2,5 млн че-
ловек. Особое внимание 
в Москве уделяется соз-
данию инфраструктуры, 
которая необходима для 
развития бизнеса. В част-
ности, при создании тех-
нопарков предоставляют-
ся налоговые льготы. 

Другой перспективной 
отраслью становится ин-
дустрия гостеприимства. 
По прогнозам, в этом году 
в Москве побывает ре-
кордное количество го-
стей — 25 млн человек. 
Доходы туристической 
отрасли достигнут 1 трлн 
рублей, из которых около 
15% поступит в виде на-
логов в городской бюджет.

Роман НЕКРАСОВ

Сергей Собянин рассказал об итогах и о планах развития столицы

Большая 
кольцевая 
линия 
ощутимо 
разгрузит 
метро

Позитивные изменения 
есть во всех сферах

В этом году открылась станция метро «Некрасовка»
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З
авершён пер-
вый этап стро-
ительства эко-
т е х н о п а р к а 
«Ка луга». Об 

этом сообщил мэр Мо-
сквы  Сергей Собянин 
в ходе посещения пред-
приятия. Первая очередь 
технопарка построена 
при участии Комплек-
са городского хозяйства 
столичного правитель-
ства. Из бытовых отходов 
здесь планируют изготав-
ливать полезные вещи. 

Станет примером 
для других

Технопарк располагает-
ся в Износковском районе 
Калужской области, неда-
леко от деревни Михали. 
В уникальном комплек-
се будут использоваться 
лучшие российские и ев-
ропейские технологии по 
сортировке отходов.

— Мы завершили соз-
дание первого этапа эко-
технопарка — одного из 
самых современных в 
нашей стране, который 
соответствует всем са-
нитарным и экологиче-
ским требованиям: соз-
дана система мусоропе-
реработки, сортировки, 
которая позволяет все по-
лезные фракции от быто-
вых отходов максимально 
отделять и пускать в даль-
нейшую переработку, — 
сказал Сергей Собянин.

Мэр Москвы напомнил, 
что с 1 января следующего 
года в столице будет введена 
система раздельного сбора 
отходов. Это позволит уве-
личить количество мусора, 
направляемого на перера-
ботку. Другие предприя-
тия для обработки столич-
ных отходов будут строить 
по примеру «Калуги».

Из пластика 
сошьют одежду

В сутки предприятие 
сможет сортировать по-
рядка 3 тысяч тонн мусо-
ра.  Во время сортировки 
из отходов станут извле-
кать чёрные и цветные ме-
таллы, стекло, бумагу, пла-
стик, электронный лом, 
которые затем используют 

как сырьё. Бумагу и стек-
ло направят на стекольные 
и целлюлозно-бумажные 
комбинаты. Пластик мож-
но будет использовать при 
строительстве автодорог и 
при пошиве одежды. 

Небольшую часть отхо-
дов, которую невозмож-
но переработать, разме-
стят на специальных пло-

щадках. Места хранения 
оборудовали так, чтобы 
не наносить вреда окру-
жающей среде.

Территория 
огорожена 
защитными экранами

Раб о т а т ех ноп ар -
ка «Калуга» не нанесёт 

вред окружающей сре-
де. Комплекс строился и 
функцио нирует с учётом 
технологий, обеспечива-
ющих высокий уровень 
экологической безопасно-
сти. Привозить сюда будут 
только неопасные отходы.

Территория технопар-
ка огорожена защитны-
ми экранами. На ней 
установ лена система 
экомониторинга, ко-
торая позволяет в ре-
альном времени полу-
чать замеры состояния 
возду ха. По мнению 
зам. председателя Пра-
вительства РФ А лек-
сея Гордеева, «Калуга» 

должна стать примером 
технического оснаще-
ния предприятий для 
сортировки мусора. 

— Мы присутствуем 
здесь со специалиста-
ми Роспотребнадзора, я 
подтверждаю: все при-
боры работают, они соот-
ветствуют мировым стан-
дартам, за процессом бу-
дет вестись наблюдение в 
режиме онлайн, и в любое 
время можно будет прове-
рить состояние объекта, 
— сказал Гордеев. 

На территории «Ка-
луги» расположены ещё 
и очистные сооружения 
дож девых и хозяйствен-

но-бытовых стоков. Сте-
пень очистки настолько 
высока, что вода пригод-
на для разведения рыбы. 

Планируют 
изготавливать трубы 
и люки

На последующих эта-
пах строительства «Ка-
луги» намечено смон-
тировать установки для 
производства пластико-
вых люков, труб и заборов 
из переработанных отхо-
дов. Здесь появится пред-
приятие по изготовлению 
топливных брикетов. 

Роман НЕКРАСОВ

Степень очистки стоков 
настолько высока, 
что вода пригодна 
для разведения рыбы

Сергей Собянин открыл первую очередь уникального экотехнопарка «Калуга»

Из отходов сделают 
много нужных вещей

Систему выборов в Молодёж-
ную палату при Московской город-
ской думе нужно изменить. С таким 
предложением выступили участни-
ки 11-го съезда столичного моло-
дёжного парламента. 

— Ключевая идея этого съезда 
— предложить голосовать за пред-
ставителя молодёжи в палату при 
МГД электронно. Когда за кандида-
та голосуют — это демократично, 
— считает Олег Дегтярев из райо-
на Некрасовка.

Раньше выборы в Молодёжную 
палату фактически не проводили. 
У каждого представителя моло-

дёжного парламента был свой рей-
тинг. Ознакомиться с ним можно 
было с помощью мобильного при-
ложения «Движок». Рейтинг фор-
мировался за счёт баллов, полу-
ченных за проведение мероприя-
тий для молодёжи. В палату обыч-
но делегировали тех, у кого было 
больше баллов. 

Сейчас ситуация изменится. 
Участники будут в равных услови-
ях. Для выборов разработают но-
вую электронную платформу. 

— Мы верим, что это даст шанс 
проявить себя самым ярким моло-
дым людям, приведёт к нам силь-

ных личностей с лидерскими ам-
бициями, — считает молодой пар-
ламентарий из Зеленограда Геор-
гий Баканов.

Инициативу поддержал предсе-
датель Комиссии МГД по безопас-
ности, спорту и молодёжной поли-
тике Кирилл Щитов. 

— Очень важно, чтобы в полити-
ку приходили настоящие лидеры. 
Нужна именно прямая конкуренция 
среди молодёжи через прямые вы-
боры, а не решение отборочных ко-
миссий, — сказал Щитов.

Дмитрий 
АЛЕКСЕЕВ

В следующем году планиру-
ют открыть станцию «Элек-
трозаводская» Большой коль-
цевой линии. Об этом на пресс-
конференции в информаци-
онном центре Правительства 
Москвы сообщил руководи-
тель столичного Департамен-
та строительства Андрей Боч-
карёв.

— Сейчас специалисты вы-
бирают технические решения, 
которые будут оптимальны для 
такого непростого строитель-
ства, — сказал глава департа-
мента.

Рядом с новой станцией 
«Электрозаводская» планиру-
ется разбить сквер, обустро-
ить прогулочную зону и воз-
вести пешеходный мост через 
Яузу. Параллельно будут ве-
сти строительство двух сосед-
них станций БКЛ — это «Авиа-
моторная» и «Лефортово». По 
словам Бочкарёва, их откроют 
также в следующем году.

— По темпам строительства 
метро наша столица занимает 
1-е место в мире, — подчеркнул 
Андрей Бочкарёв.

Иван ЮЖНЫЙ

Станцию метро «Электрозаводская» 
построят в 2020 году

За места в Молодёжной палате при МГД 
придётся побороться

В уникальном комплексе будут применяться лучшие 
российские и европейские технологии по сортировке отходов
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З
а последнее вре-
мя в городские 
по л и к л и н и к и 
Юго-Восточного 
округа был тру-

доустроен 21 дополнитель-
ный специалист в рамках 
«Нового московского стан-
дарта поликлиник». В ше-
сти поликлиниках округа 
и их филиалах приступи-
ли к работе новые врачи 
общей практики/терапев-
ты и узкие специалисты.

В городских поликли-
никах идёт внедрение «Но-

вого московского стан-
дарта». Одним из его эта-
пов является повышение 
доступности первичной 
медицинской помощи, в 
том числе за счёт увеличе-
ния количества дополни-
тельных узких специали-
стов как в филиалах, так и 
в головных зданиях каж-
дой поликлиники.

В рамках нового стан-
дарта во всех филиалах, 
то есть в каждом здании 
городских поликлиник, 
вести приём будут врачи 

восьми наиболее востре-
бованных специально-
стей: врачи общей прак-
тики/терапевты, карди-
ологи, оториноларинго-
логи, хирурги, неврологи, 
офтальмологи, урологи 
и эндокринологи. А в го-
ловных зданиях появят-
ся специалисты ещё пяти 
направлений. 

Планируется, что допол-
нительно на работу при-
мут более 500 врачей раз-
личных специальностей.

Штат поликлиник Юго-
Восточного округа расши-
рился на 21 специалиста. 
Так, во втором филиале 

городской поликлиники 
№109 начал вести при-
ём дополнительный врач-
кардиолог, а в головном 
здании — врач общей прак-
тики и терапевт. В поли-
клинику №19 приняты на 
работу колопроктолог, оф-
тальмолог, терапевт и кар-
диолог. Штат поликлини-
ки №23 пополнился тремя 
терапевтами и неврологом. 

В головном здании поли-
клиники №36 приступили 
к работе кардиолог, аллер-
голог и два офтальмолога, 
а в филиале №1 — хирург. 
Коллектив поликлиники 
№9 пополнился следую-

щими дополнительными 
врачами: кардиологом, не-
врологом, эндокринологом 
и врачом общей практики. 
Штат врачей в головном 
здании диагностическо-
го центра №3 пополнился 
оториноларингологом. 

Записаться на приём к 
специалистам уже мож-
но как удалённо, так и в 
самой поликлинике че-
рез инфомат или на стой-
ке информации. К части 
врачей можно записать-
ся напрямую, но к неко-
торым специалистам по-
требуется направление.

Игорь НЕФЕДОВ 

В поликлиники 
Юго-Восточного округа 
пришли новые врачи

На работу принято более 20 специалистов   

В головном здании 
поликлиники №36 
приступили к работе 
кардиолог, аллерголог 
и два офтальмолога

Записаться к специалисту можно удалённо и в самой поликлинике

Врачи общей практики — 
одни из наиболее 
востребованных
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Д
ля того чтобы мо-
сковские поликли-
ники стали ещё луч-
ше и комфортнее, был 
разработан и утверж-

дён «Новый московский стан-
дарт поликлиник». Он затраги-
вает абсолютно все аспекты ра-
боты городских поликлиник — 
от принципов зонирования до 
формирования штата медицин-
ского персонала. Но все эти из-
менения невозможно внедрить 
без существенного обновления 
поликлиник. Поэтому в рамках 
реализации стандарта в Москве 
капитально отремонтируют 135 
зданий поликлиник до конца 
2023 года. Ремонт первых 50 
зданий пройдёт в период с 2020 
по 2022 год. 

В нашем округе также будут 
капитально отремонтированы 
несколько зданий поликлиник. 
На время капитального ремон-
та медицинская помощь оста-
нется такой же доступной, про-
сто оказывать её будут в другом 
здании. Пациенты продолжат 
ходить к своим врачам и смо-
гут записываться к ним он-
лайн, просто нужно обратить 
внимание на адрес в талоне.

 Городская поликлиника №9 
(1-й филиал, Есенинский бул., 9, 
корп. 1)

Во время проведения капи-
тального ремонта 1-го филиала 
городской поликлиники №9 ме-
дицинскую помощь будут ока-
зывать в филиале №2 городской 
поликлиники №9, расположен-
ном по адресу: ул. Фёдора По-
летаева, 6, и в филиале ГКБ 
им. В.П.Демихова по адресу: 
ул. Шкулёва, 4, стр. 7.

 Городская поликлиника 
№19 (3-й филиал, ул. Красно-
дарская, 63)

Во время проведения капи-
тального ремонта 3-го филиа-
ла поликлиники №19 медицин-
скую помощь будут оказывать 
в филиале №2 городской поли-
клиники №19, расположенном 
по адресу: ул. Армавирская, 
2/20, и в головном здании на 
ул. Верхние Поля, 34, корп. 4.

Каспарова Элина Артуров-
на, главный врач поликлини-
ки №19: 

— Вся работа специалистов на 
время переезда продумана са-
мым тщательным образом. На-
пример, в зданиях будут уста-
новлены дополнительные ин-
фоматы, на стойке информации 
и на медицинских постах будет 
больше администраторов, боль-
ше дежурных врачей, специали-
стов для забора анализов. Участ-

ковые врачи по-прежнему будут 
вести приём своих пациентов.

 Городская поликлиника 
№36 (2-й филиал, ул. 3-я Кара-
чаровская, 11)

Во время проведения капи-
тального ремонта 2-го филиала 
городской поликлиники №36 ме-
дицинскую помощь будут ока-
зывать на базе филиала №2 ди-
агностического центра №3 по 
адресу: Юрьевский пер., 13.

 Городская поликлиника 
№23 (4-й филиал, ул. 1-я Воль-
ская, 3, корп. 1)

Во время проведения капи-
тального ремонта 4-го филиала 
городской поликлиники №23 ме-
дицинскую помощь будут ока-
зывать на базе филиала №5 по 
адресу: ул. Недорубова, 2.

 Детская городская поликли-
ника №150 (1-й филиал, просп. 
40 лет Октября, 25)

В 2020 году филиал детской 
поликлиники №150 тоже ждёт 
капитальный ремонт. Врачи бу-
дут размещены в зданиях фи-
лиала №2 по адресу: ул. Цим-
лянская, 22, и в головном зда-
нии по адресу: ул. Братислав-
ская, 1.

 Детская городская поликли-
ника №48 (2-й филиал, Есенин-
ский бул., 12, корп. 1)

Приём пациентов 2-го фили-
ала детской поликлиники №48, 
в котором начинается ремонт, 
будет осуществляться в фили-
але №1 по адресу: ул. Фёдора 
Полетаева, 22, стр. 1, и в голов-
ном здании поликлиники №48 

по адресу: ул. Артюхиной, 27, 
корп. 3, а также в филиале №3 
по адресу: ул. Саратовская, 14/1.

Ольга Владимировна Кечина, 
главный врач детской поликли-
ники №48: 

— Мы продумали маршрути-
зацию пациентов и учли все воз-
можные нюансы, провели реви-
зию материальной базы, под-
готовили всё для оперативного 
перемещения оборудования и 
распланировали приём врачей.

 Детская городская поликли-
ника №61 (1-й филиал, ул. Пол-
бина, 50)

Во время проведения капиталь-

ного ремонта 1-го филиала детской 
городской поликлиники №61 меди-
цинскую помощь будут оказывать 
в 1-м филиале городской поли-
клиники №109, расположенном 
по адресу: ул. Шоссейная, 41.

 Детская городская поликли-
ника №143 (5-й филиал, ул. 1-я 
Вольская, 3, корп. 1)

Во время проведения капи-
тального ремонта 5-го филиа-
ла детской городской поликли-
ники №143 медицинскую по-
мощь будут оказывать в филиа-
ле №5 городской поликлиники 
№23, расположенном по адресу: 
ул. Недорубова, 2.

Куда обращаться за медицинской помощью 
во время капитального ремонта поликлиник 
в Юго-Восточном округе

 До окончания ремонта детской 
поликлиники №48, филиал №2
• Детская городская поликлиника 
№48, филиал №1 (ул. Фёдора По-
летаева, 22, стр. 1):
на автобусе №159 до остановки 
«Музыкальная школа» (улица Фё-
дора Полетаева).
• Детская поликлиника №48 (ул. Ар-
тюхиной, 27, корп. 3):
на автобусах №471, 551, 551к до 
остановки «Больница им. Демихо-
ва».
• Детская городская поликлини-
ка №48, филиал №3 (ул. Саратов-
ская, 14/1): 
на автобусах №143, 569 до останов-
ки «Саратовская», №99, 158, М89 до 
остановки метро «Текстильщики» 
(Волгоградский проспект),
на метро до станции метро «Тек-
стильщики» (Таганско-Краснопрес-
ненская линия).

 До окончания ремонта детской 
поликлиники №150, филиал №1

• Детская городская поликлини-
ка №150, филиал №2 (ул. Цимлян-
ская, 22):
на автобусах №26, 522, 870к, 872 до 
остановки «Колледж №26».
• Детская городская поликлиника 
№150 (ул. Братиславская, 1):
на автобусах №336, 522, 657, 713 до 
остановки «Краснодонская».

 До окончания ремонта детской 
поликлиники №61, филиал №1 
• Городская поликлиника №109, фи-
лиал №1 (ул. Шоссейная,  41):
на автобусах №30, 161, 292, 438, 
524, 703, 736 до остановки «Поли-
клиника» (улица Шоссейная). 

 До окончания ремонта детской 
поликлиники №143, филиал №5 
• Городская поликлиника №23, фи-
лиал №5 (ул. Недорубова,  2):
на автобусах №31, 722, 893 до 
остановки «Покровская, 16», 
№1225к до остановки метро «Не-
красовка».

как добраться
 До окончания ремонта поликли-

ники №9, филиал №1 
• Поликлиника №9, филиал №2 
(ул. Фёдора Полетаева, 6):
на автобусах №143, 569, 1211к до 
остановки «Зеленодольская»
• Филиал городской клинической 
больницы им. В.П.Демихова (ул. 
Шкулёва, 4, стр. 7):
на автобусах №336, 522, 658, на 
троллейбусе №74 до остановки 
«Больница им. Демихова».

 До окончания ремонта поликли-
ники №19, филиал №3
• Поликлиника №19 (ул. Верхние 
Поля, 34, корп. 4):
на автобусах №658 до остановки «Ули-
ца Перерва, 66», №35, 242, 413, 415, 
517 до остановки «Цимлянская улица».
• Поликлиника №19, филиал №2 
(ул. Армавирская, 2/20):

на автобусах №528, 530, С4, 
870к, 872 до остановки «Арма-
вирская улица (Таганрогская 
 улица)».

 До окончания ремонта поликли-
ники №23, филиал №4 
• Поликлиника №23, филиал №5 
(ул. Недорубова, 2):
на автобусах №31, 722, 893 до 
остановки «Покровская улица, 16», 
№1225к до остановки «Метро «Не-
красовка».

 До окончания ремонта поликли-
ники №36, филиал №2
• Диагностический центр №3, фили-
ал №2 (Юрьевский пер., 13):
на автобусе №59 до остановки «По-
ликлиника №133», 
на электричке до станции Сортиро-
вочная.

как добраться
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Москвичи и гости столицы 
смогут сдать экспресс-анализы, 
пройти онкоскрининги и прослу-
шать лекции о здоровом обра-
зе жизни на 18-й ежегодной ас-
самблее «Здоровая Москва», ко-
торая пройдёт с 16 по 19 янва-
ря в 75-м павильоне на ВДНХ. 
Об этом сообщил на пресс-
конференции, организованной 
при содействии информацион-
ного центра Правительства Мо-
сквы, руководитель столичного 
Департамента здравоохранения 
Алексей Хрипун.

— Впервые наряду с врачами, 
учёными, организаторами здра-
воохранения мы приглашаем к 
участию самих москвичей. Для 

них мы разработали специаль-
ную программу, включающую 
в себя мастер-классы и лекции 
о здоровом образе жизни веду-
щих экспертов, выставку иннова-
ционных достижений столично-
го здравоохранения, а также раз-
личные медицинские обследова-
ния, — сказал он.

В рамках ассамблеи будет 
развёрнуто 30 экспозиций, ко-
торые представят крупнейшие 
клиники, такие как Боткинская 
больница, Институт Склифосов-
ского. При этом спикерами ме-
роприятия выступят мировые 
эксперты в области медицины 
из 22 стран.

Татьяна ЗЕЛЕНОВА

Пройдут мастер-классы и лекции 

Филиал №4 поликли-
ники №23, расположен-
ный на 1-й Вольской 
улице, капитально отре-
монтируют. В подробно-
стях жителям Некрасов-
ки рассказали об этом на 
встрече с представителя-
ми управы района и го-
родского Департамента 
здравоохранения. 

— В течение года мы 
формировали програм-
му «Мой район», и пер-
вое пожелание, которое 
получили от жителей, — 
просьба включить в план 
по ремонту это учрежде-

ние, — отметила глава 
управы района Некрасов-
ка Елена Хромова.

Программа Правитель-
ства Москвы капитально-
го ремонта по новому мо-
сковскому стандарту 135 
зданий поликлиник пол-
ностью отвечает надеж-
дам горожан.

Один из первых воп-
росов, который обсуж-
дался на встрече с жите-
лями, касался получе-
ния медицинской помо-
щи во время ремонта. По 
словам и.о. главврача по-
ликлиники №23 Миха-

ила Горшкова, во время 
ремонта медицинскую 
помощь жителям будут 
оказывать те же врачи — 
в здании филиала №5 на 
улице Недорубова.

На встрече многих ин-
тересовал вопрос, как до-
ехать от 1-й Вольской до 
улицы Недорубова.

— Этот маршрут мы с 
сотрудниками поликли-
ники проехали на обще-
ственном транспорте, — 
сказала глава муници-
пального округа Ири-
на Ухаботина. — Время в 
пути составило 23 мину-

ты. До филиала №5 ходят 
автобусы №722, 893, 849. 
Остановка «Покровская, 
16». 

— Ремонт начнётся 
весной будущего года и 
продлится не более двух 
лет, — сказал Михаил 
Горшков. — Программа 
обновления полик ли-
ники включает не про-
сто капитальный ремонт 
здания, но и полную за-
мену оборудования, а 
также перепланировку 
помещений для удобства 
пациентов.

Во время ремонта обо 

всех изменениях паци-
енты смогут узнавать 
на сайте поликлиники 
 gp-23.ru. 

В одном здании с фи-
лиалом №4 поликлини-
ки №23 находится фи-
лиал №5 детской поли-
клиники №143. Жители 
поинтересовались, по-
явится ли там после ре-
монта отделение детской 
травматологии.

— Я лично сейчас за-
нимаюсь переводом от-
деления детской трав-
матологии нашей поли-
клиники из филиала №3 

на Ферганской улице в 
филиал №4 на Хвалын-
ском бульваре, — сооб-
щила главный врач дет-
ской поликлиники №143 
Юлия Власова. 

Она пояснила, что отде-
ление детской травмато-
логии оказывает помощь 
юным пациентам Карача-
рова, Рязанки, Выхина-
Жулебина, Некрасовки 
и расположение здания 
на Хвалынском бульваре 
максимально удобно всем 
жителям округа.

Татьяна 
ЗЕЛЕНОВА

Филиал на 1-й Вольской в Некрасовке ждёт капремонт

С
егодня в округе 
стартовала ак-
тивная работа 
по информиро-

ванию москвичей о ка-
питальном ремонте по-
ликлиник. Информация 
размещается в официаль-
ных источниках, создана 
специальная справочная 
служба, а с 20 ноября это-
го года специалисты цен-
тров госуслуг делают об-
ход жителей, чтобы про-
информировать о начале 
проведения ремонта.

В следующем году нач-
нётся капитальный ре-
монт двух поликлиник 
в районе Люблино. Об 
этом местным жителям 
рассказали на встрече с 
главой управы. Данный 
вопрос в ноябре 2019 года 
также был рассмотрен на 
заседании депутатов му-

ниципального округа 
Люблино.

За 2020-2022 годы ка-
питально отремонтиру-
ют филиал №3 город-
ской поликлиники №19 
на ул. Краснодарской, 
63, и филиал №1 детской 
городской поликлини-
ки №150 на просп. 40 лет 
Октября, 25. Ремонт нач-
нётся в марте-апреле бу-
дущего года.

— В помещениях сде-
лают удобную простор-
ную планировку. По-
лик линики адаптиру-
ют для маломобильных 
пациентов, — рассказа-
ла главный врач ГП №19 
Элина Каспарова. — Ка-
бинеты оснастят венти-
ляцией и системой кли-
мат-контроля. Самые 
посещаемые кабинеты 
— дежурного врача, при-

ёма анализов, выдачи 
справок — расположат 
на 1-м этаже. На 2-м эта-
же разместятся участко-
вые врачи, на 3-м — вра-
чи-специалисты и каби-
неты функциональных 
исследований. 

В обновлённых поли-
клиниках будут вести 
приём врачи восьми спе-
циальностей: врач об-
щей практики, терапевт, 
уролог, офтальмолог, хи-
рург, оториноларинго-
лог, кардиолог, невро-
лог и эндокринолог. По-
явится новое цифровое 
оборудование — маммо-
граф, рентген или флюо-
рограф, а также аппара-
ты УЗИ и оборудование 
функциональной диагно-
стики: система монито-
рирования артериально-
го давления, 12-каналь-

ный электрокардиограф. 
До окончания ремонта 

врачи будут принимать 
пациентов в городской 
поликлинике №19 на ул. 
Верхние Поля, 34, корп. 
4, и в её филиале №2 на 
ул. Армавирской, 2/20; в 
детской городской поли-
клинике №150 на ул. Бра-

тиславской, 1, и в её фи-
лиале №2 на ул. Цимлян-
ской, 22.

Жительница района 
Мария Муханцева поин-
тересовалась, сохранится 
ли бассейн в 1-м филиа-
ле детской поликлиники 
№150.

— Он станет больше по 

размерам и будет оборудо-
ван современной системой 
водоподготовки. Там смо-
гут плавать не только ма-
лыши до трёх лет, но и дети 
всех возрастов, — ответила 
главврач ДГП №150 Ирина 
Ключникова.

Наталия 
ГЕРАСИМОВА

В районе Люблино 
отремонтируют 
две поликлиники

Жители района Люблино задают 
вопросы врачам о работе поликлиник

Не принесли 
очередной 
номер газеты? 
Звоните! 
Телефон 
отдела 
доставки
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681-3970
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2019 год стал новым 
этапом в жизни большо-
го числа москвичей — 
участников программы 
переселения из устарев-
шего жилого фонда. Но-
вые квартиры ждут и жи-
телей Печатников — на 
данный момент в райо-
не 13 жилых домов, при-
знанных ветхими, — и 
всем им предстоит пере-
езд в новые дома по про-
грамме реновации.

17 декабря на публич-
ных слушаниях жителей 
Печатников познакоми-
ли с проектом будущего 
жилого комплекса, кото-
рый расположится на на-
бережной Москвы-реки.

Проект разрабатывался 
градостроительным бюро 
«Мастер’c план» — побе-
дителем международно-
го конкурса, объявленно-
го Москомархитектурой, 
на разработку концепций 
площадок по программе 
реновации в Москве.

С подробными докла-
дами и презентацией бу-
дущего ЖК перед со-
бравшимися выступили 
представитель разработ-
чиков проекта, архитек-
торы и представители 
фонда реновации.

В преддверии слуша-
ний в здании управы 
района жители могли 
наглядно ознакомиться 
с экспозицией, по ито-
гам были зафиксирова-
ны сотни отзывов о про-

екте, и все они положи-
тельные. 

Проект затрагивает три 
городские программы: ре-
новацию, благоустрой-
ство промзон и благо-
устройство набережных.

Для жителей создадут 
совершенно новую го-
родскую среду. Будут по-
строены школа, детский 
сад, парковки, простран-
ства для занятий спор-
том, для отдыха и мно-
жество других объектов.

От жителей реноваци-
онных домов поступи-
ло большое количество 
вопросов по обсуждае-
мому проекту. Внима-
ние было уделено объ-
ёмам образовательных 
учреждений, транспорт-
ной доступности объек-
та и этапам будущего пе-
реселения. Жители обра-

тили внимание также на 
экологическую обста-
новку и необходимость 
создания зелёной зоны. 

Территория потенци-
альной застройки будет 
идеально интегрирова-
на. Глава управы райо-
на Альберт Юмадилов 
отметил, что жители по-
лучат возможность пе-
редвижения обществен-
ным и личным транспор-
том в максимально удоб-
ных условиях.

Отдельно стоит отме-
тить благоустройство 
набережной. По словам 
главы муниципального 
округа Печатники Иго-
ря Давидовича, новая 
современная пешеход-
ная набережная станет 
местом притяжения для 
жителей района, а сам 
жилищный комплекс 
оплотом комфортной 
жизни.

— Накануне собрания 
участников публичных 
слушаний наш депутат-
ский корпус района Пе-
чатники обсуждал про-
ект на заседании и еди-
ногласно его поддержал, 
— сказал Игорь Давидо-
вич.

Иван ЮЖНЫЙ

На набережной Москвы-реки 
возведут новый жилой комплекс
В Печатниках обсудили строительство нового микрорайона, 
куда переедут жители по программе реновации

Предприниматели 
ЮВАО смогут 
подавать заявки 
на субсидии 
онлайн

Подать заявку на по-
лу чение финансовой 
помощи из бюджета 
Москвы для покупки и 
аренды промышленно-
го оборудования пред-
приниматели смогут в 
электронном виде. Об 
этом на очередном за-
седании Совета дирек-
торов ЮВАО сообщил 
начальник управления 
промышленной полити-
ки Департамента инве-
стиционной и промыш-
ленной политики г. Мо-
сквы Александр Уланов.

— С 1 января 2020 года 
заявку на получение суб-
сидий можно будет подать 
через сайт investmoscow.ru. 
Это гораздо удобнее, чем 
возить по кабинетам кипы 
документов, — отметил он.

В рамках финансовой 
поддержки от города 
предприниматели смогут 
получить льготную став-
ку — 6,25% — по креди-
ту на покупку промыш-
ленного оборудования, 
а также компенсацию за 
его аренду: до 25% — на 
импортную продукцию 
и до 30%, если речь идёт 
об отечественном обору-
довании.

Представитель ГБУ 
«Агентство промышлен-
ного развития Москвы» 
Алексей Бережной рас-
сказал, что предприни-
мателям помогут найти 
арендаторов помещений, 
которые не используются 
для производства. В АНО 
«Моспром» подскажут, 
как предприятия могут 
получить компенсацию 
затрат на участие в меж-
дународных отраслевых 
выставках.

Генеральный дирек-
тор ВНИИ кабельной 
промышленности Ген-
надий Мещанов вы-
ступил с инициативой 
обмена опытом между 
сообществами произ-
водителей и предпри-
нимателей. По его мне-
нию, необходимо обоб-
щить опыт развития 
промышленного секто-
ра Москвы за последние 
пять лет. Эта информа-
ция будет полезна как 
мелким и средним, так 
и крупным предприяти-
ям. К обсуждению это-
го вопроса решили вер-
нуться на следующих 
заседаниях Совета ди-
ректоров ЮВАО. 

Иван ЮЖНЫЙ

На собрании участни-
ков публичных слуша-
ний в Марьине обсуди-
ли проект реконструк-
ции рынка рядом с метро 
«Братиславская». Как бу-
дут выглядеть обновлён-
ные торговые ряды, рас-
сказали главный инже-
нер Елена Измайлова и 
консультант проекта Ев-
гений Прохоров.

Проектировщики от-
метили, что благоустрой-

ство и реконструкция 
коснутся только терри-
тории рынка, который 
занимает участок земли 
площадью 6230 кв. ме-
тров.

— Мы не построим 
здесь ТПУ, тут не прой-
дёт новая дорога. Мы го-
ворим только о модер-
низации Братиславско-
го рынка, — подчеркнул 
Прохоров.

Авторы проекта пред-

лагают демонтировать 
па латки, устаревшие 
визуально и техниче-
ски. Взамен планирует-
ся установить современ-
ные и удобные павильо-
ны для круглогодичной 
торговли. К торговым 
местам подведут элек-
тричество, воду и кана-
лизацию.

— За рынком мы преду-
смотрели парковочные 
места для автомобилей 

посетителей. Террито-
рию вокруг павильонов 
мы озеленим и благо-
устроим: высадим 50 де-
ревьев и 1500 кустар-
ников, поставим новые 
удобные лавочки и урны, 
— сказал Евгений Прохо-
ров.

Кроме того, в павильо-
нах откроются кафе и пе-
карни.

— Это будет красивый 
и удобный рынок, — за-
верили проектировщики.

Жители района были 
обеспокоены, что на тер-
ритории появятся высот-
ные здания. 

— Никаких высотных 
строений мы возводить 
не будем, — сказал Евге-
ний Прохоров.

Иван ЮЖНЫЙ

Проект затрагивает 
три городские 
программы: реновацию, 
благоустройство промзон 
и благоустройство 
набережных

Братиславский рынок станет удобным и современным
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Участники публичных слушаний 
в Печатниках

Публичные слушания в Марьине

Проект Братиславского рынка
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Светофоры на Люблинской 
улице отремонтировали

Не работают све-
тофоры на пересе-
чении Люблинской 

улицы и Новочеркасского 
бульвара. Сначала погасли 
табло для пешеходов, а по-
том светофоры погасли пол-
ностью.

Марианна,
ул. Люблинская 

Сейчас светофоры на пере-
крёстке работают в полном объ-
ёме: исправны секции для пеше-
ходов и сигналы для автомоби-
листов.

— Как выяснилось, причина не-
исправности заключалась в ко-
ротком замыкании сигнально-
го кабеля, соединяющего свето-
форные объекты с электросетя-

ми, — сообщили в Департаменте 
транспорта г. Москвы. — Подоб-
ные неполадки устраняются в те-
чение одного дня с момента обна-
ружения неисправности.

Вера КАЗАНСКАЯ

Контакт-центр «Московский 
транспорт»: (495) 539-5454. 
Сайт: transport.mos.ru

Присесть на 
старую лавочку 
у 3-го подъезда 

невозможно: все доски 
сломаны. Когда лавочку 
отремонтируют или по-
меняют?

Евгений Петрович, 
ул. 5-я Кожуховская, 22, 

корп. 1, подъезд 3

— Сотрудники «Жи-
лищника» отремонтиро-
вали лавочку у подъез-
да читателя, — сообщил 

первый зам. главы упра-
вы района Южнопорто-
вый Виталий Попов. 

Маргарита ИВАНОВА

Управа Южнопортового 
района: ул. Трофимова, 27, 
корп. 1, тел. (495) 958-7899. 
Эл. почта: 
uzh_sekretar@uvao.mos.ru
ГБУ «Жилищник района 
Южнопортовый»: 
2-й Южнопортовый пр., 19, 
корп. 1, тел. (499) 653-6574. 
Эл. почта: 
zhilishnikw@yandex.ru

У дома на 5-й Кожуховской 
отремонтировали лавочку

 На детской 
площадке во 
дворе слома-

лись качели на пру-
жинке. Сиденье ото-
рвалось, торчат 
острые крепления. 
Просьба срочно отре-
монтировать.

Дарья,
ул. Верхние Поля, 35, 

корп. 5

Работник и ГБУ 
«Жилищник района 
Люблино» отремон-
тировали детскую 
качалку на пружи-
не: установлено но-
вое сиденье, которое 
прочно закреплено. 

Также при осмотре 
остальных игровых 
форм на детской пло-
щадке на ул. Верхние 
Поля, 35, корп. 5, вы-
яснилось, что смести-
лись защитные чех-
лы на металлических 
подвесах качелей. 
Сейчас их вернули на 
место, и детям стало 
удобно держаться при 
раскачивании.

Вера КАЗАНСКАЯ

ГБУ «Жилищник района 
Люблино»: ул. Кубанская, 
27, тел. (495) 350-0145; 
ул. 40 лет Октября, 11.
Эл. почта: l_dez@inbox.ru.
Сайт: 
lublino.uvaogbu.ru

обратная связь

Постоянно 
включает-
ся пожар-

ная сигнализация в 
доме. Просьба про-
верить и отладить 
её работу.

Роза Алексеевна, 
ул. Генерала Кузнецова, 26, 

корп. 1, подъезд 1

— Недавно специали-
зированная организация 
проверяла, как работает 
система дымоудаления и 
противопожарной автома-
тики (ДУиППА) 17-этаж-
ного четырёхподъездного 
дома 26, корп. 1, на улице 
Генерала Кузнецова, а так-
же были проведены рабо-
ты по её техническому 

обслуживанию. Кнопки 
сигнала расположены на 
каждом этаже, и провер-
ка их работоспособности 
привела к частым звуко-
вым сигналам, — сообщил 
первый зам. главы управы 
района Выхино-Жулебино 
Антон Манжула.

В настоящее вре-
мя проверка заверше-

на. Система ДУиППА 
дома находится в тех-
нически исправном со-
стоянии.

Анна ФОМИНА
Управа района 
Выхино-Жулебино: 
Рязанский просп., 64, 
корп. 2, тел. (495) 376-4686. 
Эл. почта: 
vh@mos.ru

В доме в Жулебине проверили систему дымоудаления

В районе Люблино привели в порядок качалку на пружине 

При ГБУ «Свя-
тогор» уже 
третий год 

подряд открывают хоро-
ший уличный каток. 
Есть ворота для игры в 
хоккей, проводятся заня-
тия. Но в этом году на 
ворота натянули сетку 
от футбольных ворот с 
крупными ячейками, 
шайба через них проле-
тает со свистом.

Юлия,
ул. Новоостаповская, 6

В управе Южнопорто-
вого района сообщили, 
что проблема на катке на 
Новоостаповской улице 
решена: на ворота натя-
нута хоккейная сетка. 

Вера 
КАЗАНСКАЯ

Управа района 
Южнопортовый: ул. 
Трофимова, 27, корп. 1, 
тел. (495) 958-7899. 
Эл. почта: uzh_sekretar@
uvao.mos.ru.
Сайт: uzhnoport.mos.ru

На катке в Южнопортовом 
заменили сетку 
на хоккейных воротах

Задавайте вопросы, 
предлагайте темы 
для публикаций

ПИШИТЕ НАМ: 
uvkurier@mail.ru, 
redaktor-2017@yandex.ru
ЗВОНИТЕ:  (495) 681-3645

Светофоры на перекрёстке работают

Лавочку отремонтировали

Качалку на пружине 
привели в порядок
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Воробьёвых горах — лю-
бимейшее место несколь-
ких поколений москви-
чей. Он дал мощный старт 
тысячам россиян, состав-
ляющим сегодня куль-
турную, научную, про-
изводственную, поли-
тическую гордость стра-
ны. Сегодня дворец — на 
пороге долгожданной и 
масштабной реставра-
ции, которая позволит 
сделать его лучшим в 
России и в мире детским 
центром дополнитель-
ного образования, нау-
ки, искусства и спорта, 
доступным для каждого 
столичного школьника. 

В рабочей группе — 
педагоги и родители

Реставрация здания 
пройдёт максимально де-
ликатно, не помешает об-
разовательному процессу 
и не создаст серьёзных неу-
добств для детей, занимаю-
щихся в кружках и секциях.

Обсуждение концеп-
ции архитектурной ре-
ставрации состоялось 
17 декабря на заседании 
управляющего совета с 
участием членов специ-
альной рабочей группы 
по реставрации и разви-
тию Московского дворца 
пионеров на Воробьёвых 
горах. Она формирова-
лась таким образом, что-
бы максимально учесть 
интересы всех, кто свя-
зан с деятельностью двор-
ца. Поэтому в состав ко-
миссии вошли педагоги, 
родители, чьи дети по-
сещают кружки, а также 
известные обществен-
ные деятели, депутаты 
Мосгордумы, многие из 
которых когда-то зани-
мались здесь. В их числе 
— председатель управля-
ющего совета образова-
тельного комплекса «Во-
робьёвы горы» Александр 
Волошин, генеральный 
директор госкорпора-
ции «Роскосмос» Дми-
трий Рогозин, специаль-

ный представитель Пре-
зидента РФ по между-
народному культурному 
сотрудничеству Миха-
ил Швыдкой, председа-
тель фонда «Сколково» 
Аркадий Дворкович, за-
меститель председателя 
Общественной палаты 
г. Москвы Михаил Кус-
нирович, председатель 
Комиссии по культу-
ре Мосгордумы Евгений 

Герасимов, председатель 
Мосгордумы А лексей 
Шапошников, председа-
тель Комиссии по образо-
ванию Мосгордумы Евге-
ний Бунимович. 

Так как Дворец пио-
неров на Воробьёвых го-
рах носит статус объекта 
культурного наследия, 
все работы по его рестав-
рации будут идти при 
участии специалистов 

столичного Департамен-
та культурного наследия. 

Восстановят 
исторический облик

Московский дворец 
пионеров уже более по-
лувека является истори-
ческим центром допол-
нительного образования 
столицы и флагманом об-
щероссийской системы 
развития детских талан-
тов. Поэтому задача архи-
текторов — провести ре-
ставрацию здания мак-
симально бережно, со-
хранив всё самое лучшее 
в нём и создав безопасные 
условия для занятий де-
тей и взрослых. 

Предполагается вос-
становление изначаль-
ного облика Дворца пио-
неров на Воробьёвых го-
рах и превращение его 
в лучший в России и в 
мире детский центр до-
полнительного образо-
вания, науки, искусства 
и спорта, максимально 
доступный каждому мо-
сковскому школьнику. 
Здесь будут созданы со-
временные лаборатории 
и мастерские, оснащён-
ные высокотехнологич-
ным оборудованием, а 
также необходимые ус-
ловия для инклюзивно-
го обучения. Концепция 
также предполагает бла-
гоустройство прилегаю-
щего парка и проведение 
ландшафтных работ.

— Надеюсь, что наши-
ми общими усилиями мы 
сможем сделать этот бо-
гатый историей замеча-
тельный Дворец пионе-
ров ещё лучше, придать 
новый импульс его раз-
витию, расширить его 
образовательные возмож-
ности и при этом береж-
но отнестись к сохране-
нию культурного насле-
дия. Это для нас базовый 
принцип, — подчеркнул 
Александр Волошин. 

Передовые 
технологические 
решения

Для архитектора Нико-
лая Переслегина, одного 
из авторов концепции ре-
ставрации, этот проект — 
личная история: он с пяти 
лет занимался в кружках 
во Дворце пионеров на 
Воробьёвых горах. 

— С точки зрения ар-
хитектуры это очень се-
рьёзный профессиональ-
ный вызов, так как здание 
дворца — не место для са-
мовыражения: наша задача 
— подчеркнуть и актуали-
зировать те идеи, которые 
были заложены в проекте 
его авторским коллекти-
вом. Оснащение комплек-
са, разумеется, будет самым 
современным в мире. Здесь 
должны быть собраны са-
мые передовые технологи-
ческие решения, чтобы обе-
спечить максимально ком-
фортные условия для меж-
дисциплинарного развития 
и всестороннего образова-
ния ребёнка с самого ранне-
го возраста, — отметил Ни-
колай Переслегин.

Реставрацию Дворца 
пионеров на Воробьёвых 
горах планируется завер-
шить в 2023 году.

Иван ПЕТРОВ

После реставрации Московский дворец 
пионеров на Воробьёвых горах станет 
лучшим в России центром развития талантов
Здесь появятся современные лаборатории с уникальным оборудованием

Работы пройдут 
при участии специалистов 
столичного Департамента 
культурного наследия

подробности

Проект реставрации 
Дворца пионеров

Дворец пионеров 
на Воробьёвых горах
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улицы новогодние арт-
объекты уже заряжают 
праздничным настроени-
ем. В нашем округе появи-
лись десятки оригиналь-
ных площадок, где мож-
но сделать яркое селфи 
или сфотографироваться 
с семьёй и друзьями. 

Одна из визитных кар-
точек новогоднего сти-
ля округа — инсталля-
ция с Дедом Морозом и 
Снеговиком на ретрове-
лосипедах. Сразу две та-
кие скульптурные ком-
позиции можно увидеть 
в парке 850-летия Мо-
сквы. Адресный ориен-
тир — Батайский пр., 33. 
В этом сезоне в парк сно-
ва «приплыла» сказочная 
щука. А неподалёку от неё 
вырос островок Антар-

ктиды — со льдинами и с 
забавными пингвинами. 

В парке на набережной 
Москвы-реки в Капотне 
можно устроить фотосес-
сию на целый день — так 
много здесь оригинальных 
арт-объектов. Причудли-
вые звёзды, зайцы из све-
тящихся треугольников, 
большой игрушечный мед-
ведь из мишуры, целые ал-
леи одуванчиков выше че-
ловеческого роста. Никто 

не пройдёт мимо беседки в 
форме сверкающего ёлоч-
ного шара: его высота до-
стигает 9 метров! Но, пожа-
луй, самые сказочные де-
корации — разноцветные 
арки с павлинами и фото-
зоны в виде фонариков. 

Аллея сказок на 1-й 
Вольской улице в Некра-
совке тоже принаряди-
лась. Эффектный снимок 
всей семьёй можно сде-
лать на фоне арки со звёз-
дочками или инсталляции 
с уютной ёлочкой, белым 
медведем и сундучком с 
подарками. Детей не оста-
вят равнодушными улыба-
ющийся паровозик из раз-
ноцветной мишуры и кра-
сочные «сапоги великана». 
А пофантазировать о далё-
ких странствиях можно, 
забравшись в  сказочный 
вертолёт: вместо лопастей 
у него оленьи рога, а каби-
на напоминает карету.

Памятный кадр в честь 
начала нового десятиле-
тия можно сделать у стан-
ции метро «Люблино». 
Здесь в окружении сне-
говиков сверкают боль-
шие цифры — 2020. 

Ксения ФИРСОВА

Сказочный вертолёт 
и беседка в форме 
ёлочного шара

У станции 
метро 
«Люблино» 
сверкают 
большие 
цифры — 
2020 

Где в округе можно сделать оригинальное селфи
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Не принесли очередной 
номер газеты? Звоните! 
Телефон отдела доставки
(495) 681-3970

ЗАДАВАЙТЕ 
ВОПРОСЫ, 
ПРЕДЛАГАЙТЕ 
ТЕМЫ ДЛЯ 
ПУБЛИКАЦИЙ

ПИШИТЕ НАМ: 
uvkurier@mail.ru
redaktor-2017@yandex.ru
ЗВОНИТЕ: 
(495) 681-3645

Фото на фоне 
Деда Мороза около 
метро «Некрасовка»

Вертолёт на 1-й Вольской улице

«Одуванчики» 
в Капотне

Щука в парке 850-летия Москвы

Арки-павлины самые 
сказочные декорации
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В
рач-травматолог 
д и а г н о с т и ч е -
ского цент ра 
№3 Дми т рий 

Шелудченко рассказал 
«ЮВК» несколько случа-
ев из практики и дал ре-
комендации, как прове-
сти новогодние каникулы 
без ущерба для здоровья.

Любители 
фейерверков — 
частые гости

С наступлением празд-
ничных дней к врачам-
травматологам часто по-
ступают пациенты с ожо-
гами от пиротехники.

Однажды, когда до боя 
курантов оставалось 15 
минут, в травмпункт при-
везли мужчину с ожога-
ми кистей и предплечий. 
Всему виной было неосто-
рожное обращение с фей-
ерверками. Раны оказа-
лись достаточно серьёз-
ными — пациенту потре-
бовалась госпитализация.

С иглой в пятке 
проходила месяц

Дмитрий Шелудченко 
отметил интересную за-
кономерность: 31 декабря 
к врачам приходит много 
пациентов с травмами не-
дельной и более давности. 
Одна из таких пациенток 
удивила даже видавших 
виды сотрудников отде-
ления. За полтора часа до 
наступления нового года 
женщина решила нако-
нец выяснить, почему 
вот уже месяц её беспо-
коит острая боль в пятке.

— Увидев рентгенов-
ский снимок, мы не пове-
рили своим глазам: в пят-
ке отчётливо просматри-
валась швейная игла. Как 
женщина проходила с ней 
целый месяц, до сих пор 
остаётся загадкой, — не-
доумевает доктор.

Одна горка — 
две ноги

Случается, что после 
катания с горок горожане 
прямиком попадают в от-
деление травматологии. 

— Однажды пострада-
ла целая семья: муж, жена 
и ребёнок, — вспомина-
ет Шелудченко. — Ката-
ясь на «ватрушке», они 
потеряли управление и 
врезались в дерево. Па-
циентка сломала обе ло-
дыжки, её супруг повре-
дил запястье, а у ребёнка 
была травма головы.

А один незадачливый па-
циент два года подряд ло-
мал ноги на одной и той же 
горке. В первый год — одну, 
а во второй — другую…

Осторожнее 
с блендером

Особая категория — 
«кухонные» травмы. Ког-
да гости на пороге, а оли-
вье ещё не нарезан, хо-
зяйки забывают об осто-
рожности.

— Одна пациентка хо-
тела пальцем освободить 
блендер от остатков пищи, 
а выключить прибор из 
розетки забыла. Нечаян-
но нажав кнопку запуска, 
женщина получила кру-

говые порезы. К счастью, 
слишком глубоких по-
вреждений не оказалось, 
— говорит Шелудченко.

За котом — подшофе

Вместо того чтобы си-
деть за праздничным сто-
лом, человек лежит на ку-

шетке в травмпункте — 
очень часто виной этому 
становится алкоголь.

— Мужчина, изрядно 
выпив, обнаружил, что 
его кот вскарабкался на 
праздничную ёлку. Снять 
животное с дерева он ре-
шил, встав на табурет, — 
в итоге упал и сломал ло-
дыжку, — рассказывает 
травматолог.

Наденьте «когти»

Чтобы избежать по-
сещения травмпункта, 
врач рекомендует следо-
вать простым советам.

Не злоупотребляйте 
алкоголем. Не ленитесь 
смотреть под ноги и об-
ходите скользкие места. 

Носите удобную обувь с 
хорошим протектором. 
Пожилым людям трав-
матолог рекомендует при-
обрести так называемые 
«когти» — металлические 
зубцы против скольже-
ния, которые крепятся 
на обувь. 

При спуске с горок не 
используйте «ватрушки». 
Они практически не под-
даются управлению. Луч-
ше сесть в традиционные 
санки или на ледянку. 

Оксана МАСТЮГИНА 

i Травмпункт при 
диагностическом 

центре №3 работает 
круглосуточно. Он принимает 
пациентов, достигших 18 лет. 
Адрес: ул. Сормовская, 9. 
Тел. (495) 919-0710

Кот 
вскарабкался 
на ёлку. 
Мужчина 
полез его 
доставать…

О дорожном строительстве в 
ТиНАО на пресс-конференции в 
информационном центре Пра-
вительства Москвы рассказал 
руководитель столичного Де-
партамента развития новых 
территорий Владимир Жидкин.

— За семь лет в Троицком и 
Новомосковском автономных 
округах построено 204 кило-
метра дорог. Более 108 кило-

метров сейчас ещё строится и 
217 километров запроектиро-
вано, — сообщил Жидкин.

Он также отметил, что в Но-
вой Москве запустили более 
160 новых маршрутов обще-
ственного транспорта. По сло-
вам Владимира Жидкина, к 
2035 году в ТиНАО планирует-
ся открыть 33 станции метро.

Помимо развития транспор-

та, большое внимание власти 
города уделяют благоустрой-
ству Новой Москвы. Здесь соз-
дано 20 новых парков — чет-
вёртая часть запланированного 
в Генплане. Так, в этом году от-
крыли парк в усадьбе Клёново. 
Глава ведомства подчеркнул, 
что всего в ТиНАО планирует-
ся обустроить 86 парков.

Никита ПАНОВ

В Москве 
появится 
87 площадок 
для 
фейерверков

Вопросам обеспе-
чения безопасности в 
новогодние и рожде-
ственские праздники 
была посвящена пресс-
конференция в инфор-
мационном центре Пра-
вительства Москвы.

— С префектурами 
организовали 87 спе-
циализированных пло-
щадок для запуска фей-
ерверков. Там есть все 
возможности для пра-
вильного использова-
ния пиротехнических 
изделий — безопас-
ное расстояние и сред-
ства пожаротушения. 
За данными площад-
ками установлен конт-
роль, — сказал зам. 
начальника Главного 
управления — началь-
ник Управления над-
зорной деятельности и 
профилактической ра-
боты Главного управ-
ления МЧС России по 
г. Москве Максим Ко-
маров.

— В этом году опре-
делены 125 мест зим-
него отдыха, в том чис-
ле на воде для крещен-
ских купаний и рыбал-
ки. Охранников парков 
и рабочих ГБУ «Жи-
лищник» обучили при-
ёмам спасения на воде. 
В случае необходимости 
они помогут профессио-
нальным и обществен-
ным спасателям, — со-
общил зам. руководи-
теля территориального 
органа — главный госу-
дарственный инспек-
тор по маломерным су-
дам по г. Москве Влади-
мир Волков. 

Наталия 
ГЕРАСИМОВА

40
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В Новой Москве за год построили 
более 35 километров автомагистралей 

ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ 
  WWW.UV-KURIER.RU

Не лезьте пальцем 
в блендер Какие травмы чаще всего 

случаются в Новый год
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Н
айти  пропав-
шего челове-
ка очень труд-
но, а не найти 

— всегда трагедия. Про-
павший ребёнок — и во-
все особый случай. Он 
может заблудиться или 
просто убежать от роди-
телей. Одинокий ребё-
нок подвергается боль-
шой опасности, рискуя 
попасть под машину, за-
мёрзнуть, стать жертвой 
преступников. И тогда 
важны каждая минута 
поиска и каждый чело-
век, который принимает 
в нём участие. 

Не дали замёрзнуть 
под снегом

— Навсегда запомнила 
случай в Орехово-Бори-
сове, — рассказывает во-
лонтёр ассоциации «По-
иск пропавших детей» 
экономист из Печатни-
ков Валентина Андреева. 
— Десятилетний мальчик 
собирался в школу вместе 
с мамой, но, пока та обу-
валась, ушёл один. Зима 
была холодная, снеж-
ная. А у него эпилепсия, 
и выпить лекарства в тот 
день он не успел. Мы все 
страшно переживали! Ре-
бёнок мог упасть на ули-
це, и тогда его бы засы-
пало снегом! На помощь 
пришло много людей: 
прочёсывали квадрат за 
квадратом, район оклеи-
ли листовками… Благода-
ря этим листовкам ребён-
ка узнали пассажиры ав-
тобуса, в который он сел. 

Валентина Андре ева — 
сама мама. Родив дочь, 
поняла, что не может 
пройти мимо беды дру-
гих родителей, и стала 
волонтёром.

Ищут пропавших 
и учат безопасности

Фонд «Поиск пропав-
ших детей» — это волон-
тёрское объединение, 
созданное 10 лет назад. 
Сейчас оно действует во 
всей России и в ближ-
нем зарубежье. Волонтё-
ры принимают заявки по 
телефону и по Интерне-
ту, проверяют информа-
цию в полиции (в работу 
берут только те случаи, 
по которым подано заяв-
ление), публикуют ори-
ентировки, прочёсыва-
ют местность, ищут тех, 
кто может что-то знать о 
пропавшем… 

При объединении дей-
ствует школа безопасно-
сти «Багира». В торговых 
центрах и в других обще-
ственных местах волон-
тёры проводят занятия 
с детьми: если потерял-
ся — нельзя обращаться 
к обычным прохожим, 
лучше попросить о по-
мощи продавца магази-
на, охранника, сотруд-
ника полиции. Есть кур-

сы и для волонтёров. Их 
учат оказывать первую 
помощь, обращаться с ра-
цией, правильно одевать-
ся. Например, собираясь 
на поиски в лес, нужно 
надевать сапоги и плот-
ные брюки.

Нужны помощники

Объединение набирает 
постоянных волонтёров, 

которые пройдут подго-
товку и смогут органи-
зовывать поиски и уча-
ствовать в них со знанием 
дела. Кроме того, добро-
вольцы всегда нужны для 
приёма заявок о пропав-
ших, составления объ-
явлений, их публикации 
в Интернете и расклейки 
на улицах. Если вы хоти-
те присоединиться к ас-
социации, звоните по тел.
(499) 686-0201, пишите в 
сообщество «ВКонтак-
те» vk.com/poisk_msk или 
заполняйте форму об-
ратной связи на сайте 
poiskdetei.ru. 

Анна ЩЕРБИНИНА

Собираясь на поиски в лес, 
нужно надевать сапоги 
и плотные брюки

Важны каждый человек 
и каждая минута 
Требуются волонтёры для поиска потерявшихся детей
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Анастасии Сергеевне 
82 года, она живёт в Доме 
ветеранов труда в райо-
не Люблино. Её опека-
ют добровольцы право-
славной службы помощи 
«Милосердие». Анаста-
сия Сергеевна хотела бы 
получить на Рождество 
мягкие, тёплые тапоч-
ки, так как старые из-
носились. Также очень 
нужны гигиенические 
принадлежности для по-
жилых людей, такие как 
впитывающие пелёнки.

— Порадовать оди-
нокую бабушку можно, 
приняв участие в бла-
готворительной акции 
«Дари радость на Рож-
дество» по сбору адрес-
ных подарков для оди-
ноких пожилых людей, 
многодетных семей, ин-
валидов, бездом ных, па-
циентов больниц, — рас-
сказала пресс-секретарь 
«Милосердия» Алексан-
дра Шибалина. — Ката-
лог адресных подарков 
выложен на сайте dari.
miloserdie.ru. Это пледы, 
тёплые носки, игрушки, 
конфеты, музыкальные 
инструменты и др. По-
дарок нужно зарезерви-
ровать на сайте, чтобы не 
получилось дублей, затем 

приобрести и передать в 
пункт приёма до 6 января.

— В прошлом году 
наши подопечные по-
лучили 17 тысяч подар-
ков, в этот раз мы пла-
нируем собрать около 
20 тысяч, — сообщили 
в пресс-службе.

Также православной 
службе всегда нужны 
волонтёры. Доброволь-
цы покупают подопеч-
ным необходимые ле-
карства, сопровождают 
на приём к врачу, помо-
гают с госпитализаци-
ей, провожают в храм, 
помогают с уборкой и 
приготовлением еды, 
выходят вместе на про-
гулку.

Татьяна ЩЕРБАКОВА

i Служба помощи 
«Милосердие»: 

сайт dari.miloserdie.ru. 
Тел. (495) 542-0000. 
Сбор подарков идёт 
по 6 января включительно 
по адресу: Ленинградский 
просп., 31а, стр. 1 (торговая 
галерея, 1-й этаж). Пн. — пт. 
10.00-20.00, сб. 12.00-17.00, 
вс. 13.00-18.00. 
31 декабря — 12.00-16.00, 
1 января — выходной, 
2-5 января — 12.00-18.00, 
6 января — 12.00-16.00. 
Сайт для волонтёров: 
miloserdie.help

Как подарить 
одиноким людям 
радость на Рождество

Экономист и волонтёр 
Валентина Андреева
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Подарки принимают по 6 января
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«Р
ябчики — 
3 штуки, 
р а к о в ы е 
шейки — 

15 штук, трюфели — 3 
штуки…»

Что представлял со-
бой салат оливье в мо-
мент своего создания — 
160 лет назад? И каким 
был его автор — москов-
ский ресторатор Люсьен 
Оливье? Он похоронен на 
Введенском кладбище. В 
этом «ЮВК» помогли ра-
зобраться историк кули-
нарии Павел Сюткин и 
москвовед Наталья Ле-
онова.

Имя в меню 

Высокая стела чёрного 
гранита на 12-м участке 
Введенского кладбища, 
ближе к Госпитальному 
Валу, заметна издалека. 
Её венчает массивный 
каменный крест. На вы-
светленной подложке 
— надпись тиснёными 
буквами: «Люсьен Оли-
вье. Скончался 14 ноября 
1883 года. Жил 45 лет. От 
друзей и знакомых». 

Да, это имя знакомо 
всем: без салата оливье 
трудно представить себе 
праздничный стол, осо-
бенно в Новый год.

Однако первоначаль-
но блюдо, увековечив-
шее имя владельца ре-
сторана «Эрмитаж Оли-
вье» — сейчас в этом зда-
нии возобновил работу 
театр «Школа современ-

ной пьесы», — было со-
всем другим. 

Майонез из дичи 

— В меню «Эрмита-
жа Оливье» фирменное 
блюдо вошло как «Май-
онез из дичи», — говорит 
Павел Сюткин. — Дело в 
том, что в XIX веке этим 
словом — «майонез» — 
называли не только соус 
на основе прованского 
масла и уксуса, но и само 
блюдо, к которому он по-
давался.

Сначала все состав-
ные части фирменного 
кушанья выкладывали 
на большую тарелку от-
дельно.

Во-первых, дичь — 
мелко порубленный ряб-
чик.

Во-вторых, соус май-
онез, сбитый из про-
ванского масла, желт-
ка, ланспика — густого 
бульона из ножек или из 

рыбы, который застывал. 
В-третьих, зимний са-

лат: картошка, свёкла, 
варёные бобы, огурцы, 
каперсы.

П л ю с у к ра шен ие 
сверху — раковые шей-
ки, чёрная икра, яйцо. 

Однако, по легенде, 
посетители, взяв вил-
ку и начав есть, сразу 
же всё перемешивали. 
Увидев это, Оливье по-
нял, что с отдельной вы-
кладкой можно не замо-
рачиваться. Через неко-
торое время в рецептах 
появились сакрамен-
тальные слова «всё сме-
шать».

Замена 
ингредиентов 

Новое блюдо стало не 
только хитом ресторана 
«Эрмитаж Оливье», но и 
прочно, можно сказать, 
на века, вошло в русскую 
кухню. 

Правда, с заменой ин-
гредиентов: говя ди-
на, курица или колбаса 
вместо рябчика, морковь 
вместо раковых шеек, го-
рошек вместо каперсов. 
Яйцо перекочевало с вер-
ха в середину салата, про 
икру уже никто не вспо-
минает. Сбитый венчи-

ком майонез уступил ме-
сто покупному — из бан-
ки или из тюбика. Но всё 
равно на каждом празд-
ничном столе возвыша-
ется аппетитная горка, 
от которой через полча-
са после начала застолья 
ничего не остаётся.

Кейтеринг 
для вельможи 

Как француз смог соз-
дать, по сути, русское на-
циональное блюдо? 

По одной версии, Лю-
сьен Оливье приехал в 
Москву из Франции и за-
нялся, как теперь бы ска-

зали, кейтерингом: гото-
вил еду, развозил её по 
домам богатых вельмож 
и организовывал серви-
ровку и обслуживание 
на балах, приёмах, зва-
ных вечерах. Но потом 
познакомился с состоя-
тельным купцом Яковом 
Пеговым, и в 1864 году 
они открыли собствен-
ное дело.

По другой версии, 
Люсьен Оливье в Мо-
скву не приезжа л, а 
здесь родился. 

— В семье парикмахе-
ра, купца 3-й гильдии 
Иосифа (Осипа) Анто-

новича Оливье, который 
жил на углу Петровки и 
Кузнецкого Моста, — 
говорит Павел Сюткин. 
— У Осипа Антонови-
ча было четверо детей, 
в том числе сын Лукьян. 
Ну а дальше всё то же са-
мое — знакомство с Пе-
говым, ресторан на паях. 

Паломничество 
перед Новым годом 

Часть Введенского 
кладбища, где похоронен 
Оливье, очень старая, 
захоронениям больше 
века, некоторые памят-
ники кренятся, падают.

— В начале 2000-х па-
мятник Оливье тоже 
упал, лежал на земле, — 
рассказывает москвовед 
Наталья Леонова. — Но 
потом его восстанови-
ли, обновили надпись, и 
к нему началось палом-
ничество. Приходят не 
только экскурсии, но и, 
так сказать, коллеги по 
ресторанному бизнесу: 
повара, официанты, сту-
денты кулинарных учеб-
ных заведений. 

А сейчас, в конце де-
кабря, и хозяйки. Под-
ходишь к памятнику, а 
на цоколе пакеты с про-
дуктами, рядом несколь-
ко женщин. Нас увидели, 
заторопились: ой, гово-
рят, мы на минуточку, 
чтобы новогодний стол 
хорошо получился.

Марина 
МАКЕЕВА

Рябчиков заменили 
курицей, а отсутствия 
трюфелей никто не заметит
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Не принесли очередной 
номер газеты? Звоните! 
Телефон отдела доставки
(495) 681-3970

Пуся и Муся 
живут 
в Выхине-
Жулебине 

Наступающий 2020 год по 
китайскому календарю ста-
нет годом Белой Металличе-
ской Крысы. Астрологи счита-
ют, что черты, присущие жи-
вотному-покровителю, во мно-
гом определяют и ситуацию 
года, причём с учётом сти-
хии. Металл — это прочность, 
упорство, готовность к преодо-
лению трудностей. А ещё гря-
дущий год отличает магия чи-
сел: симметричное сочетание 
20 и 20 обещает равновесие и 
гармонию. Все символы уди-
вительным образом сошлись 
в Пусе и Мусе — питомцах Лу-
изы Аненковой из Жулебина. 

— Пуся — любопытная и с 
боевым характером. Она не 
может усидеть в клетке. Её 
территория — вся квартира. 
Она свободно гуляет по ком-
натам и гоняет кота Тайсона. 
Бродить по дому мы ей раз-
решаем, потому что вещи она 
грызёт крайне редко — такая 
воспитанность от природы. Но 
утащить что-нибудь со стола — 
это запросто, — рассказыва-
ет Луиза. 

Упорства Пусе тоже не за-
нимать.

— Недавно она решила за-
браться по лестнице на вто-
рой ярус кровати, — говорит 
Луиза. — Расстояние меж-
ду перекладинами — больше 
самой крысы, так что ей при-
шлось карабкаться по скольз-
ким боковым планкам. С пятой 
попытки она взобралась. 

Пуся живёт у Луизы почти 
полтора года. Муся — немно-
го меньше. 

— Крысы — социальные жи-
вотные, им обязательно нуж-
но общение с сородичами. 
Так сложилось, что взять сра-
зу двух крыс я не могла. Но, 
как только появилась возмож-
ность, тут же отправилась за 
подружкой для моей крысы, — 
объяснила хозяйка. 

По характеру вторая любими-
ца оказалась полной противо-
положностью. Муся спокойная 
и очень осторожная, из клетки 
выходит только на диван. 

Но общая черта у парочки 
тоже нашлась: обе обожают 
хозяйку. 

Ксения ФИРСОВА 

символ года Эти русские 
всё смешали! 
Как появился легендарный салат оливье Vlad
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Н
а 3-м курсе жур-
фака МГУ, в зим-
нюю сессию, мою 
группу поразил 
неприятный сюр-

приз: экзамен по зарубежной 
философии предстояло сда-
вать 1 января.

— Но не в девять, как обычно, 
— пожалели нас в учебной ча-
сти, — в десять. Чтобы все вы-
спались и хорошенько отдох-
нули…

Принимать экзамен должен 
был занудливый аспирант фи-
лософского факультета — хуже 
быть не могло. Аспиранты ста-
рались показать себя опытны-
ми всезнайками и вытряхива-
ли из нас души.

После консультации 30 де-
кабря мы вышли с факульте-
та вместе с аспирантом — всем 
было до метро. В метро выяс-
нилось, что некоторым с ним 
по пути: он жил на Рязанском 
проспекте. И спасительная 
мысль засияла передо мной, 
ведь прямо у метро «Рязанский 
проспект» располагался знаме-
нитый на всю Москву пивной 
бар! С цыплятами табака, кре-
ветками и почти неразбавлен-
ным пивом: здесь честно недо-
ливали…

Мы вышли из метро.
— Андрей Константинович, 

— спросил я, — может быть, пе-
ренесём начало экзамена? На 
одиннадцать?

Мы стояли прямо напротив 
пивбара.

— Мудрая мысль, — ответил 
аспирант.

— А может…
— Что?
— Может, прямо здесь и сда-

дим? Зачем так далеко ездить?
Помолчали.
— У нас и полгруппы рядом 

живёт, — добавил я.
— Ну раз полгруппы... Дей-

ствительно... Гм…
Я обзвонил всех, предупре-

дил, чтобы принесли по 5 руб-
лей минимум, двоечники — 
по 10…

Новогодняя ночь прошла 
бурно. И в одиннадцать утра, 
заметаемые лёгкой метелью, 
мы собрались под козырьком 
метро. Нас обдувало теплом из 
дверей.

Аспиранта всё не было. На-
конец в метели показалась фи-
гурка в клетчатом пальто. Мы 
шумно приветствовали экзаме-

натора и бодро подошли к две-
рям храма пива. Жах! На две-
ри висела табличка: «1 января 
пивбар работает с 15.00». По-
молчали.

— Вовек не сдадим… — писк-
нул маленький Егорка.

Желваки заиграли на ску-
лах экзаменатора. Нехорошая 
улыбка исказила его черты.

— Изрядная шутка, — про-
молвил он. — Философская, я 
бы сказал…

На меня угрожающе надви-

нулись все восемь одногруп-
пников, включая троих, что 
жили поблизости.

— Постойте! — сказал я. — 
Погодите!

И постучал в стекло. Показа-
лась заспанная рожа швейцара.

— Закрыто! — рявкнул он и 
показал на табличку.

— Семнадцать! — громко ска-
зал я.

Швейцар вздрогнул. Повис-
ла тишина.

— Семнадцать! — повторил я.
Он открыл двери и покло-

нился.
— К Павлу Николаичу! — как 

можно более равнодушно про-
изнёс я, и мы вошли.

О, какая музыка наполняла 
наши сердца! Какие перспек-
тивы открылись перед нами — 
перед счастливчиками в полу-
сонной Москве!

— Павла Николаича пока 
нет, — тихо сказал мне стар-
ший официант, торопливо сме-
тая крошки со стола. — Позво-
нить? Разбудить?

— Не стоит, пусть отдыхает. 
Мы пока… Вот... Пивка…

Ох!
Ох, какие были цыплята и 

шашлыки! Ох, и пиво было не-
разбавленным, из особого кра-
на — личного крана Павла Ни-
колаича!

Через час мы уже пели. На 
звуки веселья пришла мили-
ция. 

— Философы МГУ, — сказа-
ли им официанты. — Гости Пал 
Николаича…

Патрульные постеснялись 

выпить пива перед нами и 
ушли.

Отметки у группы были толь-
ко отличные. Расходились 
поздно. Слава обо мне как о 
всемогущем волшебнике по-
шла по всем факультетам.

Пал Николаич, кстати, так и 
не появился — не смог. Да зам. 
директора пивбара и не такое 
прощалось.

И лишь к весне, набравшись 
смелости, аспирант спросил 
меня, встретив случайно у ме-
тро:

— А почему пароль такой: 
«Семнадцать»?

— А чтоб никто не догадался, 
— ответил я.

И теперь могу признаться: 
Пал Николаича я не знал, про-
сто в те годы, что я работал на 
заводе на Рязанке, так проходил 
сюда мой начальник цеха, сосед 
Пал Николаича по подъезду из 
квартиры номер семнадцать...

Пароль для швейцара
Экзамен по философии сдавали 1 января в… пивбаре на Рязанке

Желваки 
заиграли 
на скулах 
экзаменатора

Игорь Воеводин — 
писатель, журналист, телеведу-
щий. Его многие помнят по теле-
программам «Времечко», «Се-
годнячко», «Профессия — репор-
тёр». Игорь Воеводин более 40 
лет живёт в Выхине, ему есть что 
вспомнить и о чём рассказать. 

История мест
с Игорем
Воеводиным
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О внесении изменений в распоряжение 
об изъятии

Вышло распоряжение Департамента городского имущества г. Москвы от 
11 декабря 2019 года №49640 «О внесении изменений в распоряжение Де-
партамента городского имущества г. Москвы от 06 ноября 2019 г. №44253». 

В нём, в частности, говорится: «Внести изменения в распоряжение Де-
партамента городского имущества г. Москвы от 06 ноября 2019 г. №44253 
«Об изъятии для государственных нужд объектов недвижимого имуще-
ства», дополнив приложение к распоряжению пунктами №18, 19, 20, 21, 
22 согласно приложению к настоящему распоряжению».

Из приложения
Внесение изменений в приложение к распоряжению от 06 ноября 2019 г. 

№44253
Нежилые здания по адресам: ул. Шоссейная, 108, стр. 5, 6, 8, 9, 10.

Об изъятии недвижимого 
имущества

Вышло распоряжение Департамента городского 
имущества г. Москвы от 12 декабря 2019 года №49860 
«Об изъятии для государственных нужд объектов не-
движимого имущества».

В нём, в частности, говорится: «Изъять для государ-
ственных нужд у правообладателей объекты недви-
жимого имущества (приложение) для целей, указан-
ных в Адресной инвестиционной программе г. Москвы 
на 2019-2022 годы: «Строительство улично-дорожной 
сети с искусственными сооружениями и переустрой-
ством инженерных коммуникаций на участке от ул. 
Гайвороновской до ул. Шоссейной, включая транс-
портную развязку на пересечении с Волгоградским 
проспектом» и «Строительство улично-дорожной сети 
с искусственными сооружениями и переустройством 
инженерных коммуникаций на участке от ул. Шоссей-
ной до ул. Полбина».

Из приложения
Перечень объектов недвижимого имущества, под-

лежащих изъятию для государственных нужд
Земельные участки по адресам: ул. Грайворонов-

ская, вл. 4; вл. 9; вл. 10, стр. 1; адреса ориентиров: Вол-
гоградский просп., вл. 47; ул. Шоссейная, вл. 1А, 1П, 1Е.

Нежилые здания по адресам: ул. Грайвороновская, 
9, стр. 5, стр. 9; ул. Шоссейная, вл. 1Ж; 1Ж, стр. 13, стр. 
15, стр. 16, стр. 17; 1А, стр. 1А-1, стр. 1А-2, стр. 1А-3. 

Об изъятии земельного участка
Вышло распоряжение Департамента городского имущества г. Москвы 

от 9 декабря 2019 года №49146 «Об изъятии для государственных нужд 
земельного участка».

В нём, в частности, говорится: «Изъять для государственных нужд для 
целей, указанных в Адресной инвестиционной программе г. Москвы на 
2019-2022 годы: «Дороги и инженерные коммуникации для комплексной 
застройки района Некрасовка», земельный участок, подлежащий обра-
зованию из земельного участка площадью 84 664 кв. метра, расположен-
ного по адресу: г. Москва, пос. Некрасовка, принадлежащего закрытому 
паевому инвестиционному фонду недвижимости «Евразия» на праве до-
левой собственности».

официально

ЗАДАВАЙТЕ 
ВОПРОСЫ, 
ПРЕДЛАГАЙТЕ 
ТЕМЫ ДЛЯ 
ПУБЛИКАЦИЙ

ПИШИТЕ НАМ: 
uvkurier@mail.ru
redaktor-2017@yandex.ru
ЗВОНИТЕ: 
(495) 681-3645
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В 
парках, скве-
рах, на площа-
дях, во дворах 
округа прой-
дут новогод-

ние гулянья, концерты, 
игры, состязания. Вот 
несколько мест, где жи-
тели ЮВАО могут весе-
ло и с пользой провести 
праздники.

Каток в Кузьминках 
и историческая 
реконструкция 
в Марьине

Основными зонами но-
вогодних торжеств до 12 
января в нашем округе 
стали три площадки фе-
стиваля «Путешествие в 
Рождество». На площа-
ди Славы (рядом с метро 
«Кузьминки») проходят 
кулинарные мастер-клас-
сы. Можно отправиться 
на каток или потанцевать: 
на сцене будут выступать 
творческие коллективы. 
В парке «Кузьминки» го-
стей ждут ледовое шоу, 
квест, творческие ма-
стер-классы и театраль-
ные представления. А на 
ул. Перерве, вл. 52, — ре-
конструкции средневеко-
вых спектаклей. 

В новогоднюю ночь 
площадки будут рабо-
тать до 3.00. Подроб-
ное расписание на сайте 
moscowseasons.com/festival. 

Баба-яга против

Игровая программа 
«Скоро-скоро Новый год» 
пройдёт 27 декабря в 17.00 

в фойе дворца культуры 
«Капотня» (2-й квартал 
Капотни, 20а). Юным го-
стям предстоит пережить 
немало сказочных при-
ключений. 

— В этот раз поздравить 
гостей с Новым годом 
придут совсем не ново-
годние персонажи — Ба-
ба-яга и леший, — расска-
зали организаторы празд-
ника. — Но Баба-яга не 
была бы собой, если бы не 
замышляла оставить всех 
без праздника… И имен-
но от нас зависит судьба 
любимого всеми торже-
ства. Приходите спасать 
Новый год!

Также всех гостей Двор-
ца культуры ждут весёлые 

викторины, много музы-
ки и танцев.

Праздник 
по-советски 
в Лефортове

Узнать, как отмечали 
Новый год наши бабуш-
ки и дедушки, можно бу-
дет 28-29 декабря в вин-
тажном салоне «Ретро» 
(ул. Самокатная, 4, стр. 9). 

— Мы расскажем, как 
отмечали Новый год в 
СССР, — рассказал пре-
зидент Союза коллекци-

онеров России Валерий 
Архипов. — Вы увидите, 
как менялся стиль ёлоч-
ных игрушек. Например, 
в годы индустриализации 
ёлку могли украшать фи-
гурки аэропланов и дири-
жаблей, в 1950-х модно 
было вешать на ёлку ки-
тайские шары с дракона-
ми: драконы были нари-
сованы специальными 
фосфорными красками 
и светились в темноте.

Всех желающих ждут 
м а с т е р - к л а с с ы  п о 
 росписи игрушек. Жела-

ющие смогут забрать рас-
писанный сувенир на па-
мять сразу или принять 
участие в конкурсе на 
самую красивую раскра-
шенную игрушку. Побе-
дители получат грамоты 
Союза коллекционеров 
России. Записаться на 
мастер-класс и выбрать 
удобное время можно по 
тел. 8-968-711-1336. 

Мультмарафон 
и квесты 
в Печатниках

Программу на январ-
ские каникулы предла-
гает галерея «Печатники» 
(ул. Батюнинская, 14). С 3 
по 8 января с 11.00 здесь на 
большом экране будут по-
казывать отечественные 
и зарубежные новогодние 
мультфильмы — «Щел-
кунчик», «Снежная коро-
лева», «Секретная миссия 
Санты», «Микки: И снова 
под Рождество» и др. Вход 
свободный. 

А 9 и 10 января в 12.00 
можно поучаствовать в 
квесте. Сюжет игры по-
строен как путешествие 
по разным уголкам пла-
неты. Выполняя зада-
ния, участники узнают 
о новогодних традициях 
Японии, Бразилии, Бол-
гарии, а также изгото-
вят хендмейд-сувениры. 
Цена билета — 100 рублей.

Алексей ТУМАНОВ

i Подробная программа 
праздничных 

мероприятий на сайте 
www.mos.ru 

В Печатниках покажут 
новогодние мультфильмы

Где в округе можно повеселиться в праздники

В Капотне спасут Новый год, 
а в Лефортове раскрасят игрушки

В «Кузьминках» 
сыграет оркестр 
Дедов Морозов

28 и 29 декабря с 12.00 до 
18.00 в Московской усадьбе 
Деда Мороза (Волгоградский 
просп., 168д) пройдёт про-
грамма «В преддверии Но-
вого года». Музыкальными 
композициями гостей пора-
дуют оркестр Дедов Морозов 
Gold Brass Band, ансамбль 
«Держава», вокальная груп-
па «Багрянец» и другие кол-
лективы. Также посетите-
лей ждут квест и интерак-
тивные спектакли «Маша и 
Медведь» и «Лесная сказ-
ка». Вход свободный, 0+.

Новогодние 
картины 
в Текстильщиках

В культурном центре 
«Москвич» (Волгоград-
ский просп. 46/15) открыл-
ся «Новогодний вернисаж» 
— выставка современной 
 живописи и графики от 
Международного художе-
ственного фонда. Карти-
ны передают настроение 
настоящей зимы: мороз и 
солнце, ребята катаются на 
санках, лепят снежную бабу, 
а в воздухе витает аромат 
мандаринов и ёлки. Посе-
тить выставку можно до 28 
декабря. Вход свободный. 

Бал «Московское 
долголетие» 
на Люблинской 

26 декабря в Культурном 
центре им. Астахова (ул. 
Люблинская, 149) жителей 
старшего поколения ждут 
сразу два праздника. В 13.00 
приглашают на бал проекта 
«Московское долголетие». А 
в 15.00 в арт-фойе начнётся 
танцевальная вечеринка под 
новогодние мелодии. 

Артур ГУТМАНОВИЧ, 
Ксения ФИРСОВА

афиша   >>
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Н
ынешний 
к а н у н 
Н о в о г о 
года оз-
намен у-
ется од-

ной из самых ожидаемых 
премьер — выходом на 
экраны картины «Союз 
спасения». Этот фильм, 
основанный на реаль-
ном историческом собы-
тии — неудачной попыт-
ке государственного пе-
реворота в декабре 1825 
года, — обещает расска-
зать нам правду, кото-
рую десятилетиями ис-
кажали, скрывали и за-
малчивали. Искренняя, 
благородная попытка 
молодых офицеров спа-
сти Россию выливается 
в кровавую трагедию. 
Бунт будет жестоко по-
давлен, а пять главарей 
заговорщиков — Сер-
гей Муравьёв-Апостол, 
Кондратий Рылеев, Па-
вел Пестель, Михаил 
Бестужев-Рюмин и Пётр 
Каховский — будут при-
говорены к повешению. 

Одного из главных за-
говорщиков — Михаи-
ла Бестужева-Рюмина — 
сыграл Иван Янковский. 
Нам удалось встретиться 
с актёром и поговорить о 
многом: о новом взгля-

де на восстание декабри-
стов, об ответственности 
за своё место в актёрской 
династии, о том, какие 
фильмы и роли он вы-
бирает. И конечно же мы 
не могли обойти сторо-
ной скандал вокруг по-
стельной сцены в нашу-
мевшем фильме «Текст», 
в которой Иван снимал-
ся с Кристиной Асмус и 
которая вызвала нездоро-
вый резонанс в соцсетях.

Неизвестная 
история

— Пришлось для съёмок 
изучать исторические мате-
риалы? Продюсер фильма 
Константин Эрнст говорит, 
что о декабристском вос-
стании знают многие, но 
поверхностно, без подроб-
ностей... 

— Это действитель-
но так. Мы все знали всё 
это на школьном уров-
не, и я в том числе. Где-
то кто-то кого-то застре-
лил, император, смута… 
Про это в учебниках пара 
страниц... И безусловно, 
мы вдохновлялись архи-
вами. Есть огромное ко-
личество исторических 
документов с реальными 
словами героев, когда они 
уже сидели в тюрьме. До-

просы. Один не сдал ни-
кого, второй всё расска-
зал, третий промолчал, и 
так далее… Там было мно-
го чего интересного и под-
робного, о чём тебе не рас-
скажут в школе. Это исто-
рическое событие можно 
много и долго изучать. Не 

каждый знает, что и зачем 
эти ребята тогда делали. 
Они думали, что, реально 
побывав в Париже, увидев 
европейскую демократию, 
они так спокойно смогут 
её установить здесь, в Рос-
сии. Это, конечно, наивно. 
Но тут есть и другое: само 

то, что людям были небез-
различны страна, народ, 
который в ней живёт, по-
рядки, которые в ней го-
сподствуют, — вот что са-
мое главное! 

Право выбора

— Вы от каких-то ролей 
отказываетесь?

— Да, от 90% предло-
жений. 

— Почему? Плохие 
сценарии?

— Меня должно це-
плять, мне должно нра-

виться то, что предстоит 
сыграть. Как, например, 
в фильме «Текст», кото-
рый мы сделали, я счи-
таю, очень смело: власть, 
произвол, наркотики, все 
сошли с ума... Или здесь, 
в «Союзе спасения», где 
работает нереально силь-
ная группа: продюсе-
ры Константин Львович 
Эрнст и Анатолий Вади-
мович Максимов, один из 
самых известных режис-
сёров, лучший оператор в 

стране, пять камер, парт-
нёры сплошь гениальные 
артисты... 

— Ну хорошо, в чём буде-
те сниматься — понятно. А 
в чём не будете?

— Условно: я не хочу 
играть про водопровод-
ный кран и отключение 
воды, и про мента тоже. Я 
хочу другое играть. Я на-
читанный, «насмотрен-
ный» человек. Люблю 
режиссёров Дэвида Фин-
чера, Франсуа Трюффо, 
Жан-Люка Годара, Мар-
тина Скорсезе и так далее. 

Любя и смотря это всё, я 
хочу соответствовать это-
му. И стараюсь выбрать 
то, что максимально от-
вечает моим запросам в 
профессии. Отвечает — 
я это беру, нет — нет. Всё 
просто… 

Наследственность 
и ответственность

— Династия актёрская 
накладывает отпечаток? 
Наверное, к вам — в данном 

Иван Янковский:  
Мне никому ничего
не надо доказывать
Актёр рассказал о фильме «Союз спасения», 
об актёрской династии и о съёмках с Кристиной Асмус 

Со стороны зрителей есть 
какое-то ожидание, но я 
перестал об этом думать

С родителями — 
Оксаной Фандерой 
и Филиппом Янковским
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Есть такая лженаука — ну-
мерология, которую когда-то 
считали просто наукой. Даже 
Пифагор, например, ею все-
рьёз занимался. А теперь ув-
лекаются разве что любите-
ли погадать. Речь о мистиче-
ской связи чисел с реальной 
жизнью. О том, в частности, 
что та или иная дата опреде-
ляет и характер человека, и 
его будущее. Нынешние учё-
ные считают это суеверием 
и доказывают, что с научной 
точки зрения сами по себе 
числа влиять на нашу жизнь 
не могут. Разве только в том 
случае, если число обозна-
чает зарплату. А так — суе-
верие, и ничего больше.

Но ведь известно, как вы-
соко ценятся так называе-
мые красивые номера авто-
мобилей и телефонов. Люди 
готовы даже приплачивать, 
чтобы получить такой номер. 
Что же, все они суеверны? 
Возможно, но я думаю, дело 
ещё и в другом.

Красивый номер — это 
проявление гармонии, к 
которой всегда стремится 
душа человека. Пусть и не 
всегда осознанно стремит-
ся. Пусть и сформулировать 
это не так просто. Чем, ска-
жем, юбилейная дата лучше 
другой? Да ничем. Но празд-
нуют именно юбилеи, а не 
какие-нибудь 43 с полови-
ной года со дня рождения. 
А всё потому, что круглые и 

некоторые другие числа вы-
глядят красивее обычных. И 
вот это напоминание о гар-
монии придаёт событию 
особый смысл.

Так и порядковый номер 
наступающего года — 2020 
именно поэтому вызывает у 
многих изрядное воодушев-
ление. И ничего, что год ещё 
и високосный, главное — что 
звучит и выглядит красиво, 
гармонично. Значит, есть 
повод надеяться на то, что и 
жизнь в этот год будет более 
складной и совершенной.

Ведь что такое гармония 
в нашей повседневности? 
Это, например, когда зимой 
не только батареи в квар-
тирах горячие, но ещё и на 
улице снег идёт, а мороз по-
трескивает. Или когда ты не 
только с работы домой спе-
шишь с радостью, но и по 
утрам на работу тоже. Или 
когда не только ты любишь, 
но и тебя любят. Или когда 
дети не только об экологии 
беспокоятся, но ещё и об 
учёбе в школе. Продолжать 
можно долго.

К тому же у каждого из 
нас есть свои ситуации и 
проблемы, в которых давно 
пора если и не полной гармо-
нии добиться, то хотя бы по-
рядок навести. Ну а когда же 
это лучше сделать, как не в 
год с таким красивым и гар-
моничным порядковым но-
мером — 2020.

2020 — будет ли 
красивый год удачным

свой взгляд >>

Валерий КОНОВАЛОВ

случае как к актёру — боль-
ше требований?

— Наверное, со сторо-
ны зрителей есть какое-то 
ожидание. Но я перестал 
об этом думать. Мне ка-
жется, что все эти мысли 
— о том, кто ты и что ты, 
какой у тебя род, — они 
останавливают в профес-
сии. Вместо того чтобы 
искать, как играть с парт-
нёром, ты думаешь о со-
ответствии своей фами-
лии. Мне никому ничего 
не надо доказывать. Но 
раньше я думал об этом, 
когда был моложе. Сей-
час у меня больше опы-
та. Я вообще к себе чест-
но отношусь. Я знаю, что 
у меня были плохие роли, 
что больше я так не буду 
делать, не буду снимать-
ся в таких фильмах — это 
не моё, это не мой жанр… 

— То есть вы достаточ-
но критично относитесь к 
себе?

— Да, я самобичевани-
ем и самокритикой часто 
занимаюсь. Я всё вижу, 
что происходит на экра-
не, — мне не надо челове-

ка, который разбирал бы 
всё со мной, я всё сам по-
нимаю… 

— Родители смотрят? 
Советуетесь с ними?

— Да, конечно — и 
смотрят, и советуемся. 
Но они уже шутят на эту 
тему, говорят: «Ты, сын, 

уже больше всех нас по-
нимаешь и сам можешь 
дать совет». Для меня, 
безусловно, мнение моих 
близких — одно из самых 
важных. 

— Часто видитесь с роди-
телями?

— Стараемся, во вся-
ком случае. Сейчас уже 
все выросли, но у нас есть 
дни семейные, когда мы 
все вместе собираемся. У 
нас так заведено. Сидим, 
общаемся, что-то кому-
то рассказываем, куда-
то вместе идём... 

В фильме «Текст» — 
хорошая работа

— По «Тексту» такая шу-
миха поднялась: обсуждают 
постельную сцену, на вашу 
партнёршу Кристину Асмус 
набросились с критикой, по-
хожей больше на травлю... 

— Шумиха эта о чём го-
ворит? О том, что я и Кри-
стина хорошо проделали 
свою работу. Вы смотре-
ли фильм?

— Да.
— Вы поверили?
— Да. 
— Всё! Надо культурно 

себя образовывать, выра-
щивать. Почему у них не 
было вопросов к Монике 
Беллуччи и Венсану Кас-
селю? (Иван Янковский 
говорит о жёсткой сцене из-
насилования героини Бел-
луччи в фильме «Необрати-

мость». — Авт.). Я что-то не 
припомню таких разгово-
ров. Те люди, которые вот 
так осуждают… Пусть они 
сначала кино сделают хоть 
какое-то и меня позовут — и 
я приду, посмотрю и скажу: 
«Хорошо, отлично!» А если 
будет плохо, то я тоже смогу 
кое-что сказать... Это я хожу 
по острию ножа, а они толь-
ко смотрят. Кому зашло — я 
рад, не поверили — ну зна-
чит, не поверили... Но я не 
понимаю: зачем травить 
Кристину? Она так герои-
чески вела себя, проработа-
ла сложную сцену... Это же 
наша профессия! Это ак-
тёрское мастерство — что-
бы зрители реально думали, 
что там что-то у нас было. 
На самом-то деле мы ни-
чего не делали, это обман: 
мы играли эти роли, это всё 
неправда. Но если все в это 
верят — значит, мы хорошо 
сделали свою работу…

Беседовала 
Валерия Хващевская

Фото Вадима Тараканова, 
Дирекции кино Первого канала 

и кинокомпании «Централ 
Партнершип» (ИА «Столица»)

Не понимаю: 
зачем травить Кристину? 
Это же наша профессия

Не принесли 
очередной 
номер газеты? 
Звоните! 
Телефон 
отдела 
доставки

(495) 
681-3970

ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ 

WWW.UV-KURIER.RU

В фильме 
«Союз спасения»

С Кристиной Асмус 
в фильме «Текст»
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По горизонтали: Ватерпо-
ло. Вид. Росомаха. Польша. 
Нестор. Авантюра. Спрос. 
Гарнир. Нищий. Гам. Рыд-
ван. Батя. Скот. Таро. Ткань. 
Трезвон.

По вертикали: Манускрипт. 
Середина. Снасть. Порфира. 
Инка. Орт. Плагиатор. Олово. 
Най. Литр. Вуаль. Юнга. Ша-
риат. Драка. Армянин.

ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД 

В Лефортове 
загорелось 
каршеринговое авто

Ночью 15 декабря прои-
зошёл пожар возле дома 4 
на Красноказарменной ули-
це. Каршеринговый автомо-
биль марки «Фольксваген 
Поло» врезался в трактор и 
загорелся. Прибывшие по-
жарные оперативно потуши-
ли огонь. Водителя достави-
ли в больницу. 

В Выхине-Жулебине 
пострадала кухня

Ночью 17 декабря пожар-
но-спасательные подразде-
ления выезжали в дом 26 на 
Самаркандском бульваре. В 
трёхкомнатной квартире вос-
пламенились вещи и мебель 
на кухне. Сотрудники МЧС бы-
стро их потушили. Скорее все-
го, пожар возник из-за неосто-
рожного обращения с огнём. 

Наталия ГЕРАСИМОВА

пожары >>
За неделю в округе произошло 3 пожара. 
Пострадал 1 человек. 

С 1 по 10 января самый 
трудный вопрос: «Какой се-
годня день недели?»

Некоторые люди ездят 
на новых автомобилях, по-
тому что в метро в кредит 
не пускают.

3 января человек на 80% 
состоит из майонеза.

В инфекционном отделе-
нии больницы кто-то зара-
зительно засмеялся.

Как отличить филолога в 
толпе? Помахайте ему ру-
кой. Если он махает в ответ, 
то это не филолог. Филоло-
ги в ответ машут.

Наушники изобрели для 
того, чтобы мы за год не за-
бывали, как распутывать 
гирлянды.

Объявление в газете:
«Хотите зажигать всю 

ночь? Вам к нам! В котель-
ную №8 срочно требуются ко-
чегары!»

На ресепшене кошачье-
го отеля:

— Мы можем предло-
жить для вашего питом-
ца картонную коробку за 
30 долларов, корзину для 
белья за 50 долларов. Так-
же у нас есть пентхаус за 
125 долларов — верх холо-
дильника.

анекдоты  >>

собака ищет хозяина
Пёс Маасдам любит 
играть с детьми

Маасдам, или сокращённо Мас, со-
всем молодой, ему около семи ме-
сяцев. Щенок игривый, но ненавяз-
чивый. Мас очень сообразительный, 
слушается и старается всем понра-
виться. Любит людей, особенно де-
тей. Если вы заняты, отлично: поле-
жит рядом. Выгуливать его надо два-
три раза в день. Просится, если очень нужно. Прекрасно ходит 
на поводке, не тянет. Вырастет среднего размера. 

Тел. 8-926-589-2571, Виктория. 
Эл. почта: essential90@mail.ru 
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Самая 
спортивная 
девушка живёт 
на Рязанском 
проспекте

Друзья, вот и завершился наш 
фотоконкурс «Я самая спортивная». 

Спасибо за ваше участие, за ваши яркие и 
оптимистичные фотографии. Итак, подводим 
итоги. Наше редакционное жюри присудило 
1-е место фото Лены Касалицы, которая 
живёт на Рязанском проспекте. На снимке она 
«соревнуется» с гимнасткой из города Будва 
в Черногории. Фотографию прислала Ленина 
бабушка. 2-е место — у Маши из района 
Лефортово. На фото она делает растяжку вместе 
с одним из своих четвероногих друзей. Маша — 
волонтёр и помогает бездомным животным. На 
3-м месте— фото 77-летней Лидии Викторовны 
Филиной, на котором она делает… шпагат! 
Поздравляем победителя и призёров. В редакции 
всех троих ждут призы.
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итоги фотоконкурса 

ЗАДАВАЙТЕ 
ВОПРОСЫ, 
ПРЕДЛАГАЙТЕ 
ТЕМЫ 
ДЛЯ ПУБЛИКАЦИЙ

ПИШИТЕ НАМ: 
uvkurier@mail.ru
redaktor-2017@yandex.ru
ЗВОНИТЕ: 
(495) 681-3645


